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EL LUNES CONSEJO DE MINISTROS
Y el martes se anunciará la composición del nuevo Gobierno !

MADRID, 30 (Cifra).—G Consejo de Ministros se . 
■reunirá el próximo lunes, día 4, y el martes, día 5. 
se anúncfará la compoSterón' del 'huevo iSobíerno, se
gún ha informado a “Cifra” el director de Prensa tíe 
la Presidencia del Caobiemo, Fernando Onega. 

B -í^residente Suárez, informó igualmente Onega,

ha desarpotlado durante el„día de hoy una intensa! 
actividad en orden a uhimar las consultas p-ecisas a j 
la fórmación de un nuevo equipo. Asimismo,' hoy, el ! 
señor Suárez ha llevado a cabo su actividad normal j 
con los titulares de los di.stintos depadamen tos. j

CONCLUYE LA 
«CUMBRE» 
EUROPEA
LONDRES, 30 (Efe).

—^La Conferencia 
"CXinibre” del Merca
do Común, que ha 
reunido en la capital 
británica a jefes de 
Estado y de Gobierno 
europeos dura nte 48 
horas, ha concluido 
hoy, a las 13,30, hora 

¡española.
Los temas económi

cos, especialmente los 
r e 1 a c i onados con el 

i paro y la infla ción, 
| han d o m i n ado la 

agenda de las reunio- 
1 nes.

SUCEDANEOS 
DEL TABACO EN 
INGLATERRA

LONDRES, 30 (Efe).

sucedáneos del tabaco 
inundarán mañana el

EL REY, DE IMPROVISO, VISITA 
UNA ERMITA RIOJANA

LOGROÑO, 30. (Cifra). — comentó las excelencias pai- tiendo que volvería en algu- 
En la pequeña localidad de j zajísticas del lugar, prome- na otra ocasión.
V111 o si ada de Cameros, al I

ÍL REY EXAMINA EL 
NUEVO AVION C-101

> g P G
I Rey Don Juan Carlos, durante su visita a la

factoría CASA, en Getafe, examina et avión 0401, que hoy 
efectuó su primer vuelo. El Rey iba acompañado por lo# 
ministros del Aire, Industria y Comercio. (F. Europa Press)

Sur de la provincia, lindan- j 
do con la de Soria, ha cau- i 
sado sorpresa la imprevista j 
visita del Rey de España 
Don Juan Carlos I, quien si 
trasladó en helicóptero des
de la zona .soriana donde ht 
presenciado hoy unas ma
nió bras militares, hasta la 
ermita de la Virgen dé l.o-. 
mos de Orio.

Tan sólo se encontraba en 
aquellos m o m e ntos en la 
ermita, el alcalde del pueble 
junto con el santero de la 
ermita y algunos obr e r o s

'Once marcas distintas de''™^'‘’>®^ “"• “^ *’“’
ciendo algunos arreglos de 
cara a la tradicional rome
ría que se celebra el próxi-mercado británico, cuan

do millones de cigarrillos ^"O,domingo en la e.xplana- 
con menos nicotina y al- ■ ^^ '^^^ templo.
quitran que los normales i , „
quedarán a d i s p osiclón ! ^^" visito el santuario,
de los británicos Que:^«^® “"*^ momentos con 
quieran seguir f u mando 1 ®^ alcaide y los obreros, y
sin riesgo.

Homenaje al general Ramírez

El Papa responde a Lefebvre con el silencio

SUCZA.—El arzobispo francés, Marcel Lefebvre, en el transcurso de la ceremonia en la

Si
j

ordenó esta mañana, en Eco- 

que ordenó a catorce nuevos sacerdotes. Este es su primer desafío abierto a la amones
tación papal, en presencia de varios cientos de fieles de Munich, París y Roma.

fTelefoto CIFRA <3RAFICA-UPÍ)
CIUDAD DEL VATICA

NO, 30. (Efe). — Con el si
lencio elocuente, ,v con' un ’

nes, 14 sacerdotes y 22 sub
diáconos.

El Vaticano ha elegido vi
siblemente la vida de la 
prudencia. Primero, con in
tentos "dé' reconciliación, lue
go,’ con la súplica. Pero no 
parece probable una exco
munión de Marcel Lefebv’re, 
sordo a los llamamientos y 
amonestaciones papales y a 
pesar de este nuevo gesto 
de “ruptura con la unidad y 
la caridad de la comunión 
católica”: -

En su breve discurso ante 
los rriiles de fieles que llena
ban Ía Basílica de San Pe
dro, para asistir a la exal
tación de la festividad de los 
Apóstoles Pedro y Pablo ’ y 
conmemoración del 14 aiü- 
versarlo de 'la elevación ul 
solio pontificio de Pablo Vl, 
éste expresó su “seguridad 
interior" y manije stó su 
“empeño de unidad y fideli
dad al pontificado”.

MALAGA, 30. (Cifra). — pergamino con el título de 
En el domicilio del teniente i presidente de honor ,y vita- ! 
general Angel Ramíiez de ¡ Jício de la Hermandad Na- 
Cartagena, que se encuen-jaonal de Antiguos CabaUe- 
tra actualmente aque j a d o i ro Legionarios, así corno del 
de una enfermedad, se ha 1 carnet número 1 de la mis- 
efectuado la entrega de un í ma.

pontifical lleno de .significa
ción de universalidad y co
legialidad de la Iglesia Ca
tólica en la Basílica de San 
Pedro, lespondió hoy el Pa
pa Pablo VI al obispo fran
cés Marcel Lefebvre, que

HOY, IMPORTANTE JORNADA 
POLITICA DE TARRADELLAS 

EL PLENO DE LA DEMOCRACIA 
, MADRID. 30, (Cifra). —
: El presidente de la “Íiene- 
raJitat", Josep Tarradellas, 
se entrevistaré mañana,, a

González del Partido Socia
lista Obrero Español, Santia
go CaíinUo, del Partido Co
munista de Empalia, y Ma-

- .las 9'30 de la mañana con nuei Fraga, de Alianza Po- 
¡él presidente Suárez, .según pulan 
.■ pudo saber “Cifra’’ en fuen- i El sábado, posibleme n t cj 

® í 1 ’ tes próximas al político ca-íse celebrará una rueda de El Aynnlanuenlo acaerda dmíirse al¡“s. 
* ■ Tan-adellas se entrevl-stará, j rlormente Josep Tan-adellás 

Gobierao en sniicitníl de tinas rápidas!’ posteriormente, con Felipe ’ emprenderá regreso a Paris.

elecciones launicipales 
Mientras, la Corporación se siente legalmente respaldada

“ 0»fo«nablón ♦« ú^m* ¡p^ina)

MISICN COMERCIAL ALMANSEÑA 
A RUSIA

(Página SIETE)
AYER, PLENO DE U\ 

DIPUTACION 
(Página NUEVE)

R
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Comentario con prisa
C4ffr4S AL DIRECTOR

Sobre las v -4

¿QUÍDA ALGO VAUDO?
judiciales

ALBACETE. UN CUARTO DE

Después de cu are nía 
fcñps de infortiinios, des- 
^Ques de un i nac abable 
rosario de calamidades, 
tílespués de un bala7ice de 
miiserias y harapos, mu- 
ichos españoles, como yo, 
Jie encue7itran dispuestos 
tU entonar canciO7ies pa
ra la esperanza. V toda
vía somos inorédulos y 
estamos sorprendidos por 
haber siiperado tie 7npos 
\an oprobiosos. Hay que 
dedicar esas mismas ca7i- 
^io7ies de esperanza 7/ 
^gradecitniento a to dos 
cuantos nos ha7i restitui
do tmitos y tantos valo
res sociales y hu m a 7ios 
d7ie: se 7103 perdieroii en 
cuatro 1 a 771 eritables dé
cadas. Bie7i ve7iidos los 
íieinpos niíevos, la Jauja 
í^ue se nos pro7nete, los 
paraísos como el de Mil- 
ion.

Hay que echar b arro 
—cuanto más, 771 ej o r— 
.sobre el pasado. Olvidarlo 
iodo, como si hubiera si- i

do —que lo ha sido, di
cen— una pesadilla agria 
y espeluznante. Se' trata 
de partir de cero, se tra
ta, cuando hay quien di
ce, —y tiene que ser u7i 
iluso de tomo y 1 o mo—,
de 
es 
do 
no

que el centro de todo 
el amor, de odiar to
lo pasado para que 
puedan venir otros

cuarenta años tan abo
minables. Bien, partamos 
de cero, pero ¿puede te
ner validez, todavía, ttna 
credencial de conc ejal, 
elegido hace unos años 
por el pueblo soberano? 
¿Puedeti valer algún que 
otro hombre que den tro 
del caos de esos ocho lus
tros, han querido servir a 
sus semejantes, con to
tal, absoluta y desintere
sada entrega?

Uno, como el concejal 
que ayer, e7i el pleno mu
nicipal tuvo que pedir 
esa acr editación, tiene 
sus dudas.^'L.

Heunión de la Comisión

Provincial de la Vivienda
Bajo la presidencia del 

Ídelegado provincial, se reu- 
7 ió el día 20 del actual, la 
Comisión Provincial de la 
/Vivienda, siendo tratados 
•í^ntre otros los siguí entes 
]c.suntos:

Se otorga la calificación 
^provisional de viviendas de 
Iprotección oficial subvencio- 
s-.adas, aprobando tres expe-

viviendas de protección ofi
cial subvencionadas, a p r o- 
bando dos expedientes con, 
un total de treinta y cuatro 1 
viviendas, que son remití-' 
das a la Dirección General 
del I.N.V., para su otorga
miento y abono de la co
rrespondiente subvención.

Por último ,el del e g a d o 
provincial informó de que

Idientes con un total de dos- por la mencionada Direc-
Kientas treinta y siete vi- 
Atiendas.

;cíón-General han sido libra
das desde la anterior sesión 
de 26 de mayo ppdo., tres

Se otorga también la cali-Amillones seiscientas treinta 
jficación provisional de vi- mil-pesetas, en concepto de 
ív i e n das de protección ofi- subvención a fondo perdido 
teial grupo primero, aproban- que corresponde a nueve ex-
Ido cinco expedientes con un
jtotal de ciento 
Iviendas.

veintiséis vi-
pedientes con un total de
ciento veintiuna viviendas.

Se considera 
jde calificación

la propuesta 
definitiva de

Sin 
tar se

más asuntos que tra- 
levantó la sesión.

CAJA DE AHORROS PROYINCIAL 
i4tBACEIKS iW

í.j ,>o»no5|**ii*iM incoto# -^s; x ’̂^^’^'^^z’y ■’-j:'; ^'’

Don Luis Parreño Maldonado
Director de LA VOZ DE ALBACETE 
CIUDAD

Mi distinguido amigo:
En el diario que Vd. dirige, del día 29 del presente 

mes, en la .página número 4, se insarta una nota que hace 
referencia a las vacaciones judiciales; como quiera que la 
misma puede prestarse a confusión, como secretario-del 
Gobierno de esta Audiencia Territorial, me permito ha
cerle las siguientes puntualizaciones, para conocimiento 
de ese periódico y de los lectores en general:

Las vacaciones de los Tribunales, comprendidas entre 
el 15 de julio y 15 de septiembre, están reguladas en el 
artículo 892 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, que 
data del 23 de junio de 1870.

El hecho de que tales vacaciones comiencen y termi-
nen en las fechas mencionadas, no significa que los 
bunales y Juzgados se cierren y dejen de ejercer Ias 
clones que legalmente tienen recomendadas, ya que, 
pecto a los primeros, el artículo 893 de la citada Ley

Trí- 
fun- 
res- 
dis-

pone que seguirán actuando regularmente, para lo que se 
formará, en cada uno de ellos, una Sala de Vacaciones, 
que asumirá las funciones reglamentarias; cohoctendó da 
todos los .procedimientos que legalmente tienen en-cómen- 
dados durante dicho período de tiempo, motivo por el que 
tanto los profesionales de Derecho como los judiciales, 
partes y personas que a ellos quieran recurrir, tienen sal
vaguardados sus respectivos deiechos.

Los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, Muni
cipales, Comarcales y de Paz, permanecen abiertos en to
do el territorio nacional durante la misma época estival.

El Decreto-Ley 5/1973, de 17 de julio, declaró inhá
biles, a efectos judiciales, todos los días del mes de agos
to de cada año, dlsponiéndose en el mismo que los Tri
bunales y Juzgados, no obstante, podrían habilitar los de 
dicho mes en materia civil y a instancia de oarte, cuando 
una causa urgente lo exigiese, aclarando, sin embargo, 
que dicha inhabilidad no alcanzaría al orden penal en una 
serie de actuaciones que comprenden hasta la fase pro
cesal de apertura de juicio oral, regulando a continuación 
las actuaciones consideradas urgentes y cuya dilación pu
diera causar un grave perjuicio a la buena administración

a o
. 

rt)
 fb

justicia.
De todo ello se deduce claramente que las vacaciones 
los Tribunales comprendidas entie el 15 de julio y, 15 
septiembre, no tienen un carácter total, ya que hubo de

oromulgarse el anterior Decieto-Ley declarando la inha
bilidad del mes de agosto en determinadas materias y cir
cunstancias. salvando siempre el buen funcionamiento de 
la Administración de Justicia y los posibles perjuicios que 
se pudiera-n derivar .para las partes intervinientes en los 
procesos.

SIGLO ATRAS

NOTICIAS DEL DIARIO “ALBACETE’

1 de julio de 1952 (martes)

PREMIO RADIOFONICO
La señorita Irene Frías Ponce, ganó un pre

mio de 10.000 pesetas, en la emisión “Fonteno
va”, de “Radio Madrid”, en emisión transmitida 
por “Radio Albacete”. En el estudio de ia emi
sora albacetense, en el Pasaje de Lodares, se 
hizo entre del premio.

BODA EN SEVILLA
En la Iglesia de San Sebastián, de Sevilla, 

contrajeron matrimonio la señorita Amparo Ro
jas Gestoso con don Ignacio Martínez Berro, de 
familia albacetense. Era técnico químico de la 
Unión Española de Explosivos.

SACERDOTE RODENSE
Cantó su primera misa en su pueblo natal, 

el sacerdote don Sebastián Talavera Martínez, 
ordenado en el Congreso Eifc^'rfétíccCBe fearce-^ 
celona. Fueron padrinos eclesiásticos don Ra
fael Villoslada S. J. y don Blas Escribano Esco
bar; padrinos de manos, don Antonio Talavera 
Martínez y señorita Faustina Talavera Martínez, 
y padrinos de honor, don Andrés Sánchez Ro
dríguez y doña Maria de la Salud Hidalgo, de 
Sánchez.

ENLACE MATRIMONIAL, EN BARRAX
Contrajeron matrimonio en Barrax, en la Igle

sia de la Purísima Concepción, la señorita An
gelita Iniesta Albaladejo con don Vicente Inies
ta Piqueras.

PETICION DE MANO
En Balazote, por doña Eugenia García Bel

monte, viuda de Vecina, y para su hijo, don Da
niel, empleado del Banco Central, fue pedida ia 
mano de la señorita Trini Fillol Saez.

EL DIA DE HOY

SANTORAL
Aarón, Eparquio, Justino, Casto, Secundino, Martín. 

Galo, Simeón el Salo y Teobaldo.
Mañana: Proceso, Justo, Vidal, Martiniano, Eutiquiano«

Por úrtimo, los respectivos Decretos orgánicos de fun-1 Urbano, Crescencio, Longinos, Agapito y Oión.
cionarios de la Carrera Judicial, secretarios y funcionarios 
auxilares y subalternos, regulan expresamente los permisos 
de verano que .pueden disfrutar cada uno de ellos y que, 
en ningún caso, pueden sobrepasar el periodo de un mes, 
siempre que el servicio quede total y perfectamente aten
dido.

Espero de su amabilidad .publique la presente carta 
en ese periódico de su digna dirección, con el fin de que 
quede patente y totalmente transparente el funcionamiento 
de los Tribunales de la Administración de..4usticia, en lo 
referente a las vacaciones jud'iciaies de veranT».^

Reciba un afectuoso saludo,
Francisco-B. RODRIGUEZ

Tribunal aúin. 1 del concurso oposición para 
ingreso en el Cuerpo de Profesores de E.G.B.

Prueba de conochnientos específicos

Se convoca a los señores 
opositoies aprobados en el 
primer ejercicio, el día 4 de 
julio, a las 9 de la mañana, 
en los locales de-, la. Escuela , 
Universitaria del Profesora
do de EGB de esta capital, 
avenida Rodríguez Ac o s t a, 
número 12, para realizar la

prueba de conocimiento.? es- 
pecificos que se desarrollará
por e.scrito, según 
de diciembre 
(“B.O.E.” 30-7-76)
CO llamamiento.

O. M. 23 
de 1976 

y en úni-

EL SECRETARIO DEL 
TRIBUNAL

SOL
Sale a las 6,20 y se pone a las 21,28.

LUNA
Luna nueva, el día 5.
Han transcurrido 182 días del año y faltan 183.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMERO PREMIADO AYER

1 3 0

farmacias DE GUARDIA
PARA HOY

LOPEZ CAÑADAS, Saiernino López, 8 (antes Zaps'e-
ros), y CUERVAS MONS, Avelina Rodríguez Acosta, 3.

De 10 30 de la noche a 9'ízi ¿j^ ¡^ mañana:
LOPEZ CAÑADAS, Saturnino López^^q ^gpi^g Zapateros).

MOVIMIENTO DEMOGRAEICO

NACIMIENTOS: Rogelio Guerrero Luján, María d^isMar ' 
Luis Aroandoña, Juana Cifuentes Tejada, Juan Carlos^. 
Alonso Gallardo, Eva Parrilla Bernabé, Ignacio Cilio Ji
ménez, Domingo Hinarejos Nieto y Julia Jimeno Sánchez..

DEFUNCIONES: Fernando Romero Nieva, Ramona Mo
rote Carrasco.

OCTAVA SEMANA
JeJ 20 al 26 de junio
Serie 600, n.° 3,790

SE NECESITA

’remlo de 
sor en

1 teJevi 
color

lorie 450, .n.° 8.804
'remio de un televi

sor en color

Graduado social o similar
preferible con experiencia,, para

. .Asociación Empresarial.
. . Cot>díc}onep a convenir.

/ / “ LA COMISION GESTORA
Pháferitíié de 10 a 2"’hdrá3. ^ ‘

EL TIEMPO
Datos facihtados por el , con una velocidad aproxima- 

Observatorio de la Base Aé
rea de Los Llanos:

Temperaturas ■ extremas:
Máxima de 23,2 grados so

bre cero, a las 17,59 horas.
Mínima de TI ,8 grados 60^ 

¡bre aero, a las'7,^ horas. -• 
; Cielo'casi‘'despejado.-

' Viento, 90 grados Este,”

da de 28,8 kilómetros por 
hora.

Humedad relativa del aire, 
69 por 100.

Presión atmosférica,’ 704.0, 
equrvalente a 1.019,7 • miliba
res. ' v ?

■T&nrperaturff, a fas 23 hó- 
ras,í^'16,6 3raóos «obré''ceí’o;
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Cuatro esquinas
AL VUELO DEL COMENTARIO

¡ADEUNTE JULIO!
Paso al ardiente julio. Pa

ra nL>estros pagos el mes de 
más fuertes dogales, pues 
cuando agosto media, suele 
cumplir con su tradición de 
la caricia en el rostro.

Julio, es un mes con vo
cación de ser histórico y se 
dispone a darnos grandes 
acontecimientos. Antes de 

ca, incluso cuando admiten 
que en muchas cosas, pudie
ron equivocarse. Pero no 
aceptan nuevas vestiduras ni 
disfraces, mientras alzan los 
hombros cuando alguien les 
dice que tantos han cambia
do sus atuendos y apuntan 
c o n t u n dentemente... ¡allá 
ellos!.

hacer su entrada, en camisa 
y atuendos playeros, ya nos 
ha obsequiado con un pórti
co, que pone en juego aque
llo de que será “caliente”, 

Mientras, nuestro Ayunta
miento, por ejemplo, sigue 
trabajando y tuvo ayer se
sión fuerte, de la que encon
trarán por estas páginas la

ro sólo por el clima, sino ' referencia. También creo que 
por los acontecerás políticos j deben seguir con su tarea 
que aguardan, al paso que 1 hasta que les llegue el réle- 
se espera un Conseco de Mi- j 
nistros, c o^n' éxfraord^iri^rias 
decisiones y mutaciones que, 
unos más y otros menos 
aguardan con impaciencia.

Como también las prime
ras andaduras de las nuevas 
Cortes. Y no cabe decir 
aquello de que será como 
siempre, pues esto es bien 
distinto. También gustará a 
unos más y a otros menos.

Un refrán de julio, apun- 
la: “En julio, lo verde y lo 
maduro”. Y aunque su en
traña es puramente agrícola, 
también cabe aplicarse el 
cuento. Si ambas cosas pide, 
pensemos en cuáles son las 
mejores. La madurez tiene su 
indudable valor, pero tampo
co hay duda de que muchos 
quieren la novedad, con aire 
Iresco, aunque a veces sea 
borrascoso. Pero es innega
ble que entre quienes empie
zan una actividad cuajada de 
grandes responsabiiida des, 
{)or primera vez, aunque 
consideren que tienen una 
preparación enorme, siempre 
se acusa el tono verde. Bien 
recibido, si se ha abonado 
con entusiasmo y amor a la 
empresa que les toca llevar 
a cabo, y si puede cristal- 
zar luego en maduras reali
dades. Lo malo de estas co
sas, son las prisas y las im
paciencias, que también es

vo, sin practicar aquel dicho 
joop^íac. -jPara. jo que., me 
resta áe estar en él sillón...!. 
¿No podrá darse el caso de 
que algunos retornen a la 
cancha electoral y hasta qua 
los elijan?. A los altos pues
tos de la política qüe se es
trena van muchos que han 
salido triunfantes y han des
empeñado cargos de impor
tancia en toda la geografía 
española. Dicen que, con 
nuevo talante y afán de ser
vicio. Renovarse o sumirse 
en la soledad del desván. 
Creo que es difícil aceptarlo. 
La capacidad de resignación 
no es tesoro que rebosé por 
el cuerno de la abundancia.

Las elecciones municipales 
están a la vuelta de la esqui
na: ¿Seis, ocho, nueve me
ses?. Mirando con catalejo 
de largo alcance hay que 
pensar que no vendrá nue
va primavera sin Ayuntamien
tos renovados.

M-ientras se legisla para 
j que los Ayuntamientos respis 
! ren con la creación del Fon
do Nacional de Cooperación 
que ya se ha decretado. AÍ 
de Albacete, ya se ha dicho, 
le llega el agua al cuello. Y 
como uno de los ingresos co
rresponde a la tasa que re
gula los juegos de azar.

Pues... ¡Hagan juego, se
ñores!.

MOLINA 
virus de esta época que vivi
mos, con tanto dinamismo y 
con tan escasa paciencia.

Nuestra ciudad también 
empieza a acusar lo que ju
lio pretende darnos. Da co
mienzo una ofensiva sindica
lista de fuerza. De hecho ya 
se inició con un acto de 
U.S.O. Pero ahora se lanza 
con más empuje en el marco 
de la Plaza de Toros con las 
Comisiones Obreras y sus 
principales líderes naciona
les. Se anuncia a las nueve 
de la tarde del sábado, ho
ra en que debe terminar la 
novillada que también ss ha 
programado por la empresa 
del coso y que es difícil que 
terminé antes de las nueve. 
¿No hablamos de esa cele
ridad que se pretende para 
lodo?. Pues habrá que darse 
prisa para desalojar la plaza, 
aunque como el acto es gra
tuito, pues podrán quedarse 
los espectadores que lo de
seen. Curiosa coincidencia. 
Y ya verán cómo se las arre-; 
glan. ■

MUNICIPIO
Se especula con la repre

sentatividad de los Ayunta
mientos. Otra vez el acelera- 
do-r, la; prisa y la impacien
cia. Alcaldes hay que han 
dim+iido por desacuerdo en
tre el resultado de las elec
ciones y el de sus ideas po- 
títícas. Creo que es. una pos
tura decente, abierta y clara. 
No quieren tocar un pelo a 
*0 que fue su línea ideoiógí-

Virgen de Lourdes de Mur
cia, sufrió un infarto del 
cual falleció: “Hemos tenido 
ujía fatalidad”, nos-dijeron.

“Por lo demás todos esta
mos mucho mejor espiritual
mente, y los enfermos físi
camente también”. El padre 
Manuel de Diego tam bien 
nos informó del desarrollo, 
destacándonos que se junta
ron en Lourdes varias pere-

En la Residencia Sanitaria.

A las cuatro menos cuar
to de la tarde de ayer, llegó 
ej,^v“Tren de la Esperanza”, 
con casi dos horas de retra
so, entre aplausos y gritos 
de alegría.

Le preguntamos a varios 
de los peregrinos qué tal se 

| había desarrollado este año 
el viaje, e inforinánd o n o s 
de q.u e el tesorero de la 
Junta H o s p italaria de la

Mesa redonda sobre Imannopro- 
filaxis y terapia dei tétanos

Esta tarde, a las siete., en ., El acto está organizado 
el salón de actos de la Resi- por los Servicios de U.V.I.,
dencia Sanitaria de nuestra Cirugía y Traumatología de 
capital, tendrá lugar una la citada Residencia de la 
“mesa redonda" sobre “In-1 Seguridad Social, y se in-. 
munoprofilaxis y terapia del [ vita a médicos 3’ sanitarios 
tétanos”. | interesados .-en el terna. ■

Caminante, si hay camino
Ha sido siempre, es y seguirá siendo, costumbre muy 

laudatoria y aconsejable, entre las personas sinceramente 
piadosas, ésta de iniciar la buena madrugada—más o me
nos normal y corriente—con un breve ofrecimiento, minu
tero y compendioso, de las tareas, ocupaciones, servicios, 
actividades cotidianas.

Esta práctica, aunque parezca, así como así, que sue
na a cosa rara, pazguata y beaturrona, penetra y satura 
—a las pruebas me remito—de jugo cristiano y espiritua
lidad neta y auténtica, el vuelo y la trayectoria del que
hacer de la criatura humana en cualquiera de las mil y 
una faenas y menesteres, que absorben a diario muchas 
horas de lanzamiento y preocupación, en el servicio y 
ejercicio de una profesión determinada.

Según la espléndida y consoladora doctrina de la Teo
logía del Cuerpo Místico, todos los cristianos, leales, con
secuentes, normales, cor supuesto, insertos intimamente 1 
en Cristo, tal que sarmientos en la vid, por obra y gracia 
ciei Dauti-srnp. cuando desarrollan sus industrias y faculta
des hacendosas, ministeriales, con pureza de criterio y 
honradez de buen estilo, en. virtud de esta religión místi
ca. misteriosa, invisible, pero real, se correlacionan—nos 
correlacionamos—con el mismo Cristo, Cabeza de ese 
Organismo Espiritual, cuyo germen vital, vividero, vivífico, 
es nada menos que el Espíritu Santo, originándose así una 
conexión solidaria, radical, activa, similar—salvatis sal- 
vandis—a lo que acontece entre el cuerpo y el alma, en 
nuestro caso.

Tema éste, a mi modo de ver, asaz empingorotado y 
copetudo, para intentar el ensayo de un vuelo terrizo y 
alicorto, como tiene que ser forzosamente el mío, aquí y 
ahora.

Lo que no hay que soslayar ni eludir, de ninguna ma
nera, es que la vida—esta breve, mediana o prolongada 
vida de cada cual—es solamente pasarela y estribo, criz 
neja y andarivel, que hay que cruzar, con garbo y limpie
za, alegremente, deportivamente, poéticamente, pues Dios 
nos está esperando, con los brazos abiertos, Padre de Mi
sericordia, en el Reino de los Cielos, nuestra Patria pe
renne y definitiva.

Mientras tanto, en una profesión o en otra—¿qué más 
da?—marchemos ad-elaníe, con nuestro bagaje liviano de 

1 !

peregrinos andariegos. El instrumento apenas si interesa. 
La herramienta, el libro, el pincel, la pluma o la máquina,. 
Si a las veces, se nos antoja pesada y duele y aprieta y 
romanea, como una coyunda o un dogal, o una cruz, .si se 
soporta, sin rebeldía, ni posituras raras, el mérito será ma
yor y más crecida la recompensa. Caminante, si hay ca
mino...

Romero, para ir a Roma, 
Ío que importa es caminar; 
a Roma por todas partes, 
por todas partes se va...

Si los hombres, cada hombre, éste, ése, aquél, tú y yo, 
fuéramos capaces de ofrecer a diario, al Todopoderoso, 

(Pasa a la SIGUIENTE) 

lulo en el «Tren de la Esperanza))

El tesorero de la Junta de Murcia
murió de un infarto

grinaciones, entre las que se 
encontraban de las provin
cias de casi todo el Levante 
español. También hizo hin
capié que en la procesión 
del día de S. Ireneo, el 
obispo de nuestra Diócesis, 
pór ser su onomástica, llevó 
la Custodia siendo de esta 
forma el protagonista de es
te día.

Doña Maruja Jiménez de 
Podio con quien habl a m o s 
antes de partír el tren nos 
comentó que “como todos 
los años ha sido maravilloso 
y todos esmeramos el próxi
mo año”. “Este año —dijo— 

1 en el vagón-hospital, viene 
una señora inválida que- 
apenas tenía fuerzas para 
lublar y ahora- lo hace con 
la voz muy clara, tanto co
mo nunca lo había hecho en । 
ese estado. “Yo me puedo va
ler, pero fíjate esas criatu
ra», qué'lástima, Y' ■ apena»- 

i podía hablar”.
1 No hubo que utilizar el

PUNTO DE 
VISTA

Por EDUARDO CANTOS

FINAL DE UNA ETAPA

H Hoy comienza una nueva etapa para la vida 
sindical de la nación. El cese de la obligatoriedad 
antes exigida, abre una serie de sugestivas posibilida
des de cara al futuro. Esa libertad ya concedida, tari
fo para los empresarios, como para los trabajadores, 
para elegir su opción sindical, deberá ser utilizada 
con 1?. natural precaución, pues los organismos rei
vindicativos tienen ante sí una serie de obstáculos 
que salvar, surgidos de la propia coyuntura político- 
económica-social que vive el país, que si tropiezan a 
las primeras de cambio, luego les creará dificultades 
para alcanzar el éxito.

Se insiste en la separación de los términos polí
tica-sindicatos. Y así debe ser. Pero quizá la defor
mación o inclinación que hay en la mayoría de cada- 
sector, propicia la confusión, y deja latir un determi
nado peligro de desintegración llegado el momento 
crucial.

Creo que en estos momentos nadie debe de dar 
el tirón para hacer más número. Lo prudente es, me
diante Ig acción indirecta llegar al convencimiertto. Lo 
otro, ya se sabe, es mero fuego de artificio que so 
disipa tan pronto como le sopie la más leve brisa. 
Sinceramente, pensamos que no andará más el qua 
más deprisa arranque de la línea de salida, no; lo 
hará, el que mida su capacidad de resistencia y se
pa acompasar el ritmo a las exigencias del trayecto. 
Y eso, ustedes mismos lo han de comprobar, segura
mente a no tardar mucho.

EL ATENEO
H La creación del Ateneo es algo que no se ha 

dejado de la mano. Nos parece normal. Es más, nos 
parece conveniente. El Ateneo, como corpo-ración coa 
una inclinación claramente cultural, es algo que debe 
ser muy útil a la sociedad de cualquier ciudad. Lo 
que pasa, es que después de las elecciones, que ló
gicamente actuaron de palenque en donde, de una 
manera u otra se midieron fas fuerzas políticas del 
país, las perspectivas han cambiado. Ahora, determi
nados señores, es decír, determinado grupo, concre
tamente A.D.A., ya no puede pretender, desde aque
lla iniciai independencia, ya perdida, ser su promo
tor. Un Ateneo nunca debe de estar lastrado por eso 
peso político; su gestión es pública y su misión cla
ramente científica. De ahí que pidamos que haya lim
pieza en su creación y recta intención en su existen
cia. Y para eso, lo orimero que hay que hacer es lim
piar el soporte gestor de siglas ya comprometidas en 
actuaciones claramente políticas.

1
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equipo médico que llevan en • esperanza de volver el año 
el tren paré-ningún caso ur- que viene-
gehte, y por lo demá,s, todo
eran abrazos, lágrimas y la DA GOSTA
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MAíí TOROS DE
ALBACETE
Empresa y Organización: 

CAMARA-PEDRES
Gerente: V. B. EL GALLO

■Calefacción y refrigeración a 
base de energía solar en Santa

vuelo del comentario
(Viene de la ANTERIOR)

SABADO, 2 JULIO 1977 - A LAS 7 TARDE

Grandiosa Novillada con Picadores

REPETICION de Maribel Atienzar
4 Novillos-Toros 4 de Torrestrella, de 

Jerez de la Frontera, para los famosos Matadores 

ANTONIO POVEDA 
de Albacete, que reaparecerá después de! grave

percance sufrido en Madrid

JAIRO ANTONIO
de Colombia

Clara (California)
El centro de recreo de la comunidad se
rá el primero que establezca el nuevo

al Dios Grande, al Creador y Dueño del Cielo y de la Tie
rra, los inmensos tesoros de gracia y expiación—el dolór^ 
el sufrimiento, el esfuerzo, el sudor, el triunfo y el fracaso, 
de cada hora, de cada instante—, acumularíamos, casi si--» 
caer en la cuenta,-' riadas enormes de merecimientos, que 
se traducirían indefectiblemente en un chaparrón incesan
te de gracias y bendiciones del Altísimo.

sistema en los Estados Unidos

SANT.A CLARA. CaUfor- 
nía. (Crónica de IPS. espe
cial para nuestro diario), — 
El centro de recreo de la 
Comunidad de Santa Clara, 
en California, estrenará en 
fecha inmediata un nu evo 
sistema . de refrigeración ,v 
calefacción a base’ de ener
gía solar.

Company, y está considera
do como el más avanzado 
en su género de cu a n t o s 
han sido construidos hasta 
estos momentos.

No desdeñéis la palabra;

el mundo es ruidoso y mudo...

Poetas, sólo Dios habla...

FRANCISCO FUENTES

y 2 Novillos-Toros 2 de “Torrestrella'’ 
para la excepcional Torera

El nuevo sistema emplea 
colectores de nruy alta efi- 

i cacia para calentar el agua 
■ a más de 200 grados Feren- 
heit. valiéndose de la radia
ción solar.

MARIBEL ATIENZAR
La revolucionaria del toreo actual, triunfadora en la 

novillada de! día 24.
Con sus correspondientes Cuadrillas

Despacho de localidades; A partir de esta tarde, 
en las taquillas oficiales de la Empresa, en la Pla
za de Calvo Sotelo, frente a la Catedral.

E,ste agua es la que sirve 
i para calentar y enfriar las 

unidades de aire acondicio
nado, destinadas a atempe 
rar o refrigerar I o s 2.500 
metros cuadrados del Cen- 

' tro.

LEA

LA VOZ DE ALBACETE

Para que el sistema fun
cione tanto de dia como de 
noche ,existe un depósito de 
agua de 500.000 litros.

El nuevo sistema, que es 
el primero en su clase que 
se instala en los Es t a d o s I 
Unidos, ha sido diseñado por j 

la L-Missiles and S p a c e

f Don Blas Valero Olivas
(Compra-Venta de Automóviles)

Falieció en Valencia, e! 17 de junio, a los 56 años de edad, habiendo
apostólica de Su Santidad.recibido ios Santos Sacramentos y la bendición

C
L 

LU 

O

Albacete, julio 1977

Su esposa,. ANGELA RODRIGUEZ SANCHEZ; 
GEL y ADORACION; hijos políticos, FRANCISCA

La misa que se celebrará mañana, sábado, día 2, a las OCHO 
de la tarde, en la Parroquia del Buen Pastor, será aplicada por su 
eterno descanso.

hijos, JOSE ANTONIO, AN- 
MAESTRO, ASUNCION AR

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

QUES y JUAN FORCANO, hermanos, MATEO VALERO OLIVAS (Agente de 
la Propiedad Inmobiliaria); Antonio (funcionario de IBERIA), y JOSE MORE
NO OLIVAS (Maestro Nacional).

Baffiaasa

Don Pedro Sáiz García del Rivero
(Apoderado de Gutiérrez y Valiente, S. A.)

Falleció el día 17 de junio de 1977, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su 
Santidad,

D. E. P.

El Consejo de Administración, la 
Dirección y el personal de G.U.VASA.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
El funeral que se celebrará el próximo lunes, día 4, a las 7’30 de la tarde, en la Iglesia Parroquial de 
San Francisco, será aplicado por su eterno descanso. 

- V Albacete, julio, 1977
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Almansa: En torno a la consecución de
un subsector de la Seguridad Social £„ ig f¡„^g -Casa de Don Pedro
Reunión-de los alcaldes de la comarca y zona limítrofe,- - - - - - - —- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

íí

Se celebró en el salón 
r>cto.s del Ayuntamiento 
iiianseño una reunión a 
i(ue asistieron, junto con

í 
I 

íÑ 
1

1 H ^í’-j^l-^ÍDos floricultores clcctroGutfldiB 
la j que se conseguirían con la sus respectivas poblaciones, í 

los! aportación de estos pueblos j y siempre en compañía de । í
de; sa, se estimó que

miembros de la com i s i ó n
coordinadora de las gestio
nes en pro de las soluciones 
de la situación sanitaria al- 
roanseña, las autori d a d e t 
municipales almanseñas, as 
como los alcaldes de diver- 
-»:a!3 poblaciones de la co
marca almanseña y pueblos 
4ímíírofe.s, reunión para la 
que fueron expresamente in
vitados como objetivo de la
misma.

En efecto, el objetivo

limítrofes. Habida c u e n t a ¡ las autoridades 1 o c a 1 es y
que estos dato.s a los que 1 miembros de la citada co
nos remitimos son de 1574, misión representativa de la 
ni qué decir tiene que en la ' población almanseña, visita- 
actual idad y teniendo en 1 ron el nuevo Hospital, reco
cuenta el notable aumento j rriendo toda.s sus dependen- 
de afiliados a la Seguridad ¡ cías, y p o s t eriormente el 
Social, sobre todo al ingre- ( centro de rehabilitacif'm de
sar en la misma los 
j adores autónomos 
agiicultura, así como

traba- j Mutua Almanseña. Compro- 
de la ; bando así las magníficas pe
p e n-

sionistas de las diversas ra-
■ mas, la cifra total de carti- 

de 1 llas superaría efectivamente
la citada reunión, celebrada las precisas' para- la so

^1
^ i < H
- n W

* .T 0

•'informar a estos lepresen- 
iantes de las pofalac iones 
cercanas a Almansa de las 
gestiones que se están . lle- 
.vando acabo para la conse- 
vución de un Subsector de 
la Seguridad Social eri Al
mansa, lo que de conseguír- 
te. representaría de hecho 
i>na notable mejora de la si- 
•£t;acíóu de la asistencia por 
parte de la Seguridad So- 
tóa! no ya ijólo en Almansa, 
smo en toda la zona, que 
lorman esos pueblos en la 
mencionada reunión repte-
«¡enfados.

Se planteó 
asistentes la 
de que ello.s, 
Corporaciones

a los alcaldes 
convenie n c i a 
junto con sus 
Municipal e s.

té.; adhieran’ a esta petición 
almanseña del Subsector, y

o C
A el suficiente

T.úmero de. c.artillas de afi- 
Í'ados a la .Seguridad Social, 
■¡■.recisas para la creación de 
ese Sub.sector, y me i o r a r 
con dicho logro la actual si- 
■tuación sanitaria de nuestra 
comarca.

Gomo se sabe, el número 
de cartillas que para todo 
ido proporcionaría la pobla- 
vión almanseña superaría el 
de 7.000. Hace ya algunos 
años, y íra.s unas gestiones 
t.iinliares realizadas por la 
í.'jtonces Delegación Comar- 
■r-al de Sindicatos en Alman-

^Si^cloh Yá qüe Íós ple
blos ahora contactados son 
los mismos con los que ya 
se estudiará esta posibilidad 
es decir:. Caudete. Bo n e t e, 
Montealegre del Ca s.t i 11 o. 
Corral Rubio, Higue r u e 1 a, 
Fuenteálamo y Alpera, den
tro de nue.slro provincia, y 
Ayora, Jalance, Jarafuel y 
Fuente la Higuera, dentro de 
la provincia de Valencia.

Al término de esta reu
nión, en los sa 1 o n e s dei 
Ayuntamiento, los alcaldes 
de estas poblaciones, algu-

sibiUdades de estos centros j 
para cubrir las necesidades 
que les afectan en común a 
todos los pueblos de la zo
na, y rubricando las impre- 

’^ft5fi^s:sísbi5ténxdas -a lo - hu-go 
de' la reunión.

Reunión ésta, que ha sido 
el primer paso efectuado 
tras la reciente y positiva 
entrevista entre el goberna
dor civil de nue.stra provin
cia y la comisión alnianse- 
ña formada con el. objetivo 
de gestionar y coordinar la 
participación de la p o b 1 a- 
ción en la solución del ya 
tan conocido y comentado 
problema de la aai.ste n c i a 
en Almansa.

Juan Luit^ HERNANDEZ

Dotado con 50.000 pesetas

José Jorquera Manares,
Premio “ \

Jo.sé Jorquera Manza- ,
nares, poeta a 1 b acetsño 
de gran pro yección na
cional, acaba de obtener 
uno de su,s mayores éxi
tos literarios al conseguir 
el c o d i c 1 a do premio 
“Amantes de Teruel”, do
tado con c i n cuenta mil 
pesetas, asi como la edi
ción del libro premiado.

Cuando todavía resue
nan en n u e s t ros oídos

4
sus
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Anuncios por palabras
trabajo
iCALEMIA ALTOZANO. 

Clases taqul-mecanogra- 
fía, contabilidad. Plaza 
del Caudillo, 1. Telí.

BLADO. Arquitecto Val
delvira, 3. Teléfono 22 22 60

PISOS SUBV E N C 1 O N A- 
DOS en r é g imen de co
munidad. Zona Luis Ba

cuando 639 una balsa
Miembros de la Guar-j ras de rastreo, al fin se 

^, .,, p^^ ^^^ cadáveres. Eldía Civil, en la noche del i dio
miércoles h a 11a ron los de 
cadáveres de José María) tes
Cifuentes Molina, de 56 
años de edad, casado, 
agricultor y con doi/lct- 
11o en la finca denomina
da “Casa de don Pedro”, 
huerta número 3 del tér
mino municipal de Ba
rrax. y Francisco Arjona 
Arce, de 34 año:s, casado, 
también agricultor y con 
residencia en la h u e rta 
número 2 de la c 11 a da 
finca.

El hecho se produjo, 
cuando la esposa del pri
mero notó la tardanza en 
el regreso de su marido.

José María C i f uen- 
estaba dentro de la

balsa, ahogado, y el de 
Francisco,- fuera de ella 
pero 1 n mediatamente al 
lado, con un fuerte he
matoma en el parietal 
izquierdo.

Pese a la extraña cir
cunstancia en la que apa- 
rederon ambos c u e rpos, 
y su aún no determinada 
causa de muerte, se cree 
que, tanto José María, 
oomo Francisco, iveibie- 
ran una descarga eleéc- í 
trica procedente dé algu- j
no de los ten dldos que

profundos versos que

los cadáveres se 11 e v ó ai 
efecto una vez personad'«( 
el juez de g u a rdia* qu-ei 
ha iniciado las d 11 igen -« 
cías oportunas.

Se sabe, que ambo.91 
agricultores se 11 é vaha i* 
muy bien, tanto p e irso-* 
nalmente, como respecta 
a sus c o r r e spondlent '-í 
familias,

José Maria C i f u ent-.-í 
deja viuda y dos hilos, tí-s» 
24 y 23 años y era nati- 
ral de Peñas de San Pe 
dro, donde ayer r e c Ib-.X 
sepultura.

Francisco A r j ona er t^ 
natural de Lezuza y de, .«¿

mediatamente i n idaron -’^^^^^ ^ ^^^^ hijos, de ;.
Después de bu.scarlo e ir . 
a pedir auxilio a la ga- ) canias en donde los h

T

> 56 encuentran en las esr-

salinera 1 n stalada en el 
kilómetro 1, de la carre
tera de Barrax, se dio 
cuenta ai Cua rtel de la 
Guardia Civil, donde in- 
las gestiones para loca
lizar a estas dos perso
nas, .que horas antes

le valieron el s e g u n do' 
premio Gran Hotel Bris-- 
tol, con su famoso ‘'Es
tudio de poema para una 
partida sin regresó”, Jor
quera Manzana res se 
proclama vencedor en es
te importantísimo certa
men.

Su libro “La palabra es i 
la paz”, además, será, 
editado por la e n t i dad 
organizadora del certa-i 
men, por lo que muy 
pronto tendremos los al
baceteños ocasión de co
nocer la más recia nte 
obra de este í n s p irado 
poeta.

TERRIN

marcharon pata efectuar

5 y 2 años, siendo ent 
rrado en La Solana.

chos tuvieron lugar, cir
cunstancia ésta que en su
momento podrán deter- 5 
minar las oportunas au- i 
topsias. i

Junto con la G u a rdla i 
Civil, Igualmente- intervt- j 
nieron los bomberos de t

i

__ _____ .____ ________i la capital y funcionarios 
faenas agrícolas, concré-j del Cuerpo General de
lamente la 11 m pieza de ! Policía de n u estra ciu- 
una balsa. [ dad.

Después de varias ho- ' El leva ntamiento de i

En Yecla, 40 Has., rega
dío con 14.000 manzanos 
y 38.000 cepas en plena 
producción. Facilidades, 
informa IBERFINCAS, 
Telt (511 448 41 52. Ma
drid.

MITIN SINDICA
DE

COMISIONES OBRERAS
MARCELINO CAMACHO

(Secretario General de C.C. 0.0.)

IMPORTANTE EMP RESA 
HOS'PELERIA. radicada en 
La Coruña, y para su ca
dena de Cafeterías en di
cha ciudad, necesita se
ñoritas. No es imprescin
dible experiencia. Ofécese 
súelJo 26.000. Día libre a 
la semana. Interesadas, es
cribir: Alfredo Vicenti, 23. 
“Manolo’s.—La Coruña.

SE NECESITA CHICO pa
ra trabajar en un bar. Buen 
salario. De 16 a 18 años. 
Telefonear al 248 00 81 
de Onteniente. Sr. MAR
TINEZ. ,

pisos
OCASION vendo bajos co

merciales, 40, 110, 148, 160 
m2, dando a 3 calles. Pre
cio interesante. Fácil ida-

día. Información: 
Castro, 3 - 3.°. 
23 12 18.

VEG.A VIRGEN,

Ricardo
Teléfono

casi
Hectáreas, regadío pie.

sor- 
ca

sas, electrificada, teléfo 
nos, inmediata carretera 
internacional. Facilidades
Teléfono 923 -46 01 16.— 
Salamanca.

NECESITO PISO en alqui
ler, con calefacción. Lla-

“HERMES”
Compañía Anónima 
Española de Seguros,

FRANCISCO GARCIA SALVE
(Miembro del Secretariado de C.C. 0.0.)

VENANCIO CUENCA LOPEZ
(Secretario General de la Unión Provincial de C.C. 0.0. de Albacete.)

mar: 22 60 50. D e p a r t a-
mentó de Publicidad, de 
9 a 2;

ALQUILO PISO amuebla
do. Teléfono 22 19 51.

■; Varios
SEGUROS SOCIALES MO 

! TAP

des. Telf.: 22 70 00.
OCASION, vendo parcela» 

1:40. -160 y 180 ptas. m2 .
FaciSdades. Telf.: 22 7 0 00 1

SE; ALQUILA . PISO •. AMUE-1

PARTICULAR vende Tibu
rón. Telf. 22 97 40.

COMPRARIA RENAULT-5. 
de particular a particular, 
pocos kilómetros. Razón: 
Sr. Piña. Teléfono 22 60 54, 

“ n’i«Qanas¿ ■ -

A partir del día 27 de Ju
nio de 1977, en todas la.s Su
cursales y Delegaciones de 
esta compañía y en la Cen
tral y Sucursale.s del Banco 
Hispano Americano, los se
ñores accionistas pueden ha
cer efectivo el cupón núme
ro 39. correspondiehte al 
ejercicio de 1976. por Iqp 
importes líquido.s siguientes: 
Pesetas 45’95 de las acciones 
Serie B númei'os 1 al 80.000, 
y pesetas .11’50 de las accio
nes serie B números 80.001 
ai 100.000.
Madrid, 21 de Junio de 1977. 
EL CONSEJO DE ADMINIS-

O
 

í*5 B
«<

««
 

..a
r'

SABADO, día 2, a las NUEVE de Ía tarde
Plaza de Toros de Albacete

Trabajador, AFIUATE a CC. 00. 
POR LA UNIDAD SINDICAL

1 V

r M
-’í I

M.C.D.2022
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> Rendimiento de una9uadij!(^^
■Tabique convencional65mVdia 
í'^bique CLAYTON 85 m^/dia

Bí
S J

CLAYTON, es un árido ligero para la construcción. A partir de CLAYTON se han 
obtenido una serie de prefabricados para tabiquería y cerramientos 

que han sido genéricamente denominados "ELEMENTOS CLAYTON” 
Estos, se caracterizan por su fácil trabajabilidad, su elevado poder 

de aislamiento y sobre todo, por su gran economía.

S
#

4'
 :^

»'
^

»

RESISTENCIA+ECONOMÍA ^SEGURIDAD 4AISLAMIENTO
CLAYTON

PAECLASA
PREFABRICADOS CLAYTON, S. A.

|?“ Para información:,AREXSA . / .
C/ Colón, 35 - VALENCIA- fels. 322 95 89 - 321 30 38 .
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ESCRIBE:

Sebastian'Moreno

les probfems de ia eoierdataión del calzado Los aires de la calle

EL GOL DEL 
ESPÍRITU SAUTO

TARA RUSIA
«Sí falla el mercado ruso o el de 
los países satélites intentaremos 

la exportación con los países 
nórdicos»

«Almansa Exportadora, S. A., va 
a crear su propia corporación en 
Estados Unidos para eliminar al 

intermediario».

Unas sesenta fábri
cas, lo que supone unos 
cuatro mil puestos de 
trabajo, funcionan en 
el sector del calzado en 
Almansa. Los p r oble- 
mas de c o m ercializa- 
ción, —cuando toda la 
venta se cifraba en el 
mercado de. USA— si
guen siendo una espa
da de Damocles sobre 
este importante sector. 
A1 r e d edor de los dos 
mil millones de pesetas, 
suponen para nuestra 
provincia, las ventas 
de calzado ál exterior.

—¿Sigue h a b i e n do 
peligro de cierre' de 
empresas?

—E f ectivam.' ente. 
Mientras 7io se desczi- 
bran nuevos rnereados 
—al reducirse el de Es
tados válidos— el peli
gro existe. Es un mo- 
7Jiento 7nuy difícil.

CUESTIONES
AMPLISIMAS

Alberto Mejías Colo
ma, gerente de la firma 
almanseña “Mauro Co
loma” y presidente de, 
Almansa E x p ortadora, 
S. A., ha v e n i do a la : 
Cámara de Come rcio j 
para gestionar una mi- ’ 
Sión comercial que vi
site los países del Este,! 
El punto de m i ra, es 
naturalmente, Rusia.

—Estaynos h a ciendo ' 
gestiones ani p lísimas. i 
Ss trata de abrir mer- j 

codos donde sea. Tra-' 
tamos de ve7ider a los 1 
Países Arabes, a los 
Países Africanos. Y de 
hecho, ya hemos abier- i 
to un nuevo m e rcado. i 
Vende^nos a Suiza. Pa- | 
ra todas estas gestio- J 
nes hace falta la unión 
de todos los f a brican- 
tes. E7i realidad es un 
afá7i de su pervivencia 
de las ernpresas.

—¿Están unidos?

—Buetio, hace dos 
7neses ha quedado 
coTistituida oficial7ne7i- 
te Al7nansa Exportado- [ 
ra, S. A., que es una[.

4

Es preciso 
socializar más las 
empresas del 
calzado”
(Gerente de

Mauro Colonia)

agrupación de 18 ex- 
portad ores. E7i este 
sentido, uno de los 
pri77cipales pasos que 
vamos a dar es la pe
tición al Molist crio de ( 
Hacienda de exencio
nes fiscales, hasta un 
99 por ciento. Y la 
constitución de nuestra 
propia coi^oració7i en 
Estados Unidos para 
eliminar el intermedia

rio. Se va a hacer con 
el 75 por ciento de ca
pital 7iuestro.

RUSIA O EL 
NORTE

—¿Qué salidas' ven 
ustedes al calzado?

—U77a 7nisiÓ7i comer
cial vamos a visitár los 
países del Este, teman

do a Rusia como base. 
Lo que pasa es que no 
confiamos mucho, tan
to de Rtísia como de 
los países satélites, por 
el complicado sistema 
de compras, que tienen, 
do7ide todo está cen
tralizado en el Estado, 
fmidona generalmente 
a través de grandes 
bloque.s empresariales.

—¿Y si falla Rusia?

—Si falla Rusia opta- 
re7nos por los país es 
7iórdicos, dO7ide iirclu- 
so' tiene mayor acepta- 
ciÓ7i el calzado alma7i- 
se77.o, por el nivel de 
vida más elev ado de 
esos países. El calzado 
almanseño es de im ti
po caro, por la calidad 
de la piel.

SOCIALIZAR
LAS EMPRESAS

—¿En alguna medida 
la actual situación po
lítica de cambio supo
ne una esperanza para 
la solución de los pro
blemas del calzado?

—Pues si. Esperamos 
un prograrna de 7nedi- 
das a 7nedio y a largo 
plazo que revitalice las 
empresas. Me estoy re
firiendo a la pequeña 
y 7nedia7ia e m p r e sa, 
cuyos proble7nas de ca
pitalización, están al 
7narge7i del propio fun- 
ciona7niento t ác' nico. 
Creo que esas medidas 
710S b 6 71 e f iciarán. El 
e7npresario 7i7ievo y fo- 
ve7i, está m e 7italizado 
plenamente co7i el cam
bio de las estructuras 
sociales. Hace falta, e7i 
la medida de lo posi
ble, socializar las em
presas. Llegar por lo 
7ne7ios a r ep artir. En 
cierto modo esta polí
tica tiene un a n tece- 
de7ite en. las empresas i 
del calzado al manse- \ 
ñas. Aquí todp revierte' 
en la emp resa, en su 
f tír ialecimierito a ni-' 
vel técnico, etc. No ha
cemos como otras e7n- 
presas cuyas gana To
cias se van, en busca de 
otros sectores. ■

1

3^

m Interesantísimo el último libro del obis
po albacetense, Alberto Iniesta. El título: “Pa
peles prohibidos”, ya es sugestivo. Luego, está 
ia trayectoria humana del llamado “Obispo Ro
jo”, en su Diócesis de Valiscas. El libro, pro
logado por Antonio Aradillas está hacierdo fu
ror, sobre todo en Madrid. Entre los “papeles”, 
figura, desde luego, la famosa homilía sobre la 
pena de muerte, en ei otoño de los fusiiamien- 
tos, en 1975, que ocasionó el rápido “viaje” a 
Roma del polémico monseñor. “Se trata—dice 
el introductor—de un documento humano car
gado de realismo y de historia, civil y eclesiás
tica”. Nadie puede dudar del prestigio de este 
ilustre paisano. Han acertado los qüe le ha.r 
calificado, al hablar de su presencia en el Epis
copado, como un gol que el Espíritu Sanio le 
marcó al Vaticano, ya que al Gobierno español 
no pudo marcárselo, en una época clara de 
“nacional-catolicismo Problemas, todavía, 
en el recién Instituto de Estudios Albacetenses.’ 
cuyos componentes—que se reunieron hace 
muy pocos días, con ausencia de dos de ellos, 
de La Roda—se niegan a tomar posesión si uno 
de los miembros nombrados—el señor Cana
les—forma parte del citado organismo. La so
lución no se ve clara. 0 sí. Q No caerá en saco 
roto—afortunadamente el ofrecimiento que hi
zo de uno de sus cuadros—que fue se ecciona- 
do para la Bienal Internacional de Bao Paulo—el 
pintor albacetense, Abel Cuerda. El cuadro—que 
mide dos metros por dos y medio—estará en el 
gran y nuevo Museo del Parque, según me ase
gura Samuel de los Santos, cuya inquietud ar
tística ie ha hecho recoger la sugerencia del 
joven e ¡lustre pintor paisano, g Una represen
tación de! Ayuntamiento de Socovos, viene a 
interesarse por la frustrada Campaña de Exten
sión Teatral, que iba a desarrollarse en la pro
vincia a través de la Compañía Popular de Co
medias “Corral de la Pacheca”. El citado Ayun
tamiento estaba dispuesto a colaborar, por se
parado, económicamente con el proyecto. A es
to tengo que añadir el de Bogarra, que aseguró 
a través de sus activos representantes, al pro
pio director de la compañía, ia aportación total 
de la subvención, al margen de la Diputación. 
Ya se sabe que todo está en saco roto. Me ua 
la impresión de que algo se le há hurtado a la 
provincia. Y hay responsables.

M.C.D.2022
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HELLIN AL DIA
1977. — Construcción de de Isso y otro Colegio Na

cional, también de 8 unida-
E.G.B. de e.sta ciudad y en

hallan funcionan-1 Conde de Vallellano, con 24del ter se
el mencionado Insti- ¡ unidades cuyo proyecto está

unidades co r r e s-

unidades para la Ped a n i a i ñas.

estos locales de Fortún a t o { .
de la forma

que ne
volviéramos a jugar.

En esta materia cabe se-

Antonio RUESCAS

tmcción de Templos, dcpen- curso de los años y el esta
diente del Ministerio de la t do de humedad de algunas
Vivienda, ha sido muy bien

del fútbol en esta ciuma
de dad.

Antonio RUESCAS
atrae-

Será editado un folleto

turístico

Subida al Puerto de Caocarix
Academia

ARGOS
lumbre local. ,‘;u gastronomía

turístico, a cuyo fin el Ayun- ! típica, el tipismo y tradición
tamiento de la ciudad ha so- ! de su Semana Santa, su elá-
licitado la oportuna subven- j .sica feria anual, recogiendo'
ción del Ministerio de Infor- de una manera extractada 10

ciu-

Instancia e Instrucción de to- j tía de 150.000 pesetas, para

gratuito y sin compromiso. atracción corno la ‘Hablada

*M

donde se divisa una 
panorámica, dada la 
en que está situado.

Motivo siempre de

j los núcleos rurales 
mino municipal, la 
ción Provincial del 
rió de Educación y

en Agramón 
a otras dos

amplia 
altura

unidades en esta ciudad y 
para sustituir Obispo Sali-

Tres 
mente

Estamos seguro.s que 
iniciativa de conocer y

esta 
pro-

Delega- í do en 
Ministe- tuto.

j'iena ilusión y enífega, 
nos despedimos de Ma
que jugó en el Hellín 
de cien partido.s conse-

de 
24

miento para él próximo cur
so escolar.

ñalar las construc clones 
proyectadas de la forma si
guiente y para los años que 
se citan:

el capitá.n de? Hellín A. D., 
el buen defensa José María 
González Rodríguez, Maño, 
y forzoso es que le hagamos 
algunas preguntas:

es el mirador de la ciudad, 
y labor de embellecimiento 
en su plaño, mirador desde

encargado.
1978. — Construcc ión de 

un Colegio Nacional de 8ha comunicado a este Ayun- í pendientes a las prefabrica- 
tamicnto, un nuevo plantea- das que se desmontan.

de.s para la Pedanía 
Agramón.

1979. — Construcc ión 
un- Colegio Nacional de

Caso con el pie en el e.s- la cuestión económica, moti- 
trlbo para emprender viaje vada por deudas anteriores 
hacia su tierra, nos despe- j del club, hizo que la Direc-

CONSTRUCCIONES 
ESCOLzlRES Y SU 
PROGRAMACION

para instalarse 
siguiente:

Dos unidades 
para sustituir

los 
he- 
zo- 

a

Las cuatro unidades prefa
bricadas -instaladas -junto al 
edificio del Instituto -Nacio
nal Mixto “Melchor de Ma- 
canaz”, serán desmontadas.

d e s a 1 0 j ado el 
ubicarán en su

por tanto 
mismo, se

Pero vembs en-la . mism cómo un utititafio 600 pre
fiere bajar por la cartelera'áñliguaj que 'dis,-johe-para él 
solo, en su tranquila marcha para llegar a la ciudad, mien-* 
tras .que‘en el tramo nuevo es abundante el tráfico, -

No .se trata de la realiza- 1 
■.n d? bra-s de embellecí-!

Los cultivos de verano 
presentan bastante buen as
pecto, y se espera que de no 
ocurrir ningún otro riesgo 
catastrófico pueda recoger-

El reconocimiento de 
daños producido.s por las 
latías y la declaración de 
na catastrófica, vendrá

. Esta-fotografía de Andújar nos muestra la mejora en el 
tramo dei Puerto de Cancarix, niodíficado en su estructura 

‘ para una mejor normalización tie! tráfico y en •evitación de 
accidentes. ■ " :

j paliar los graves daños oca- 
i sionados anteriormente en 
J las zonas afectadas.

Al objeto de perfeccionar antiguo local las siguientes 
la enseñanza en materia de clases:

do lo concerniente a la 
•'dad.

mación y Turismo, que le ha 
i sido concedida, en la cuan-

Ciencia, i Cuatro

con 
Y 

ño, 
más

u nGolegio Nacional en esta 
unidades que actual- ciudad y en la Gran Vía del

ACADEMIA FUENCARRAL, Ruta de los Pantanos'y se 
c/. Fuencarral,-16. MzVDRID-4 hará especial relieve a las

se abundante cosecha 
productos hortícolas.

dimos de este buen amig-a y j tiva se retirase y 
gran profesional que ha sido * ''

LA VOZ DE HELLIN
Delegado Antonio RUESCAS — Fotos: ANDUJAR

Planificación de la enseñanza en E.G.B.
La llegada del mes de julio hará, como siempre, afluir 

una corriente de tráfico hacia el litoral levantino. Sob e 
todo en la carretera nacional 301, de Madrid a Cartagena, 
aunque según datos que hemos obtenido, y fuera del puen
te habido anteriormente, el tráfico es- fluido y no ha habi
do que lamentar ningún accidente.

De igual forma se intensificará también la circulación 
-rodada a los parajes de "Los Chorros”, cercanos a las 
Eábr-icas de Riópar, motivo de atracción de un considera
ble número de visitantes, sobre todo los domingos y fes
tivos.

La llamada “Ruta de los Pantanos”, con excelente ca
rretera que nos lleva al Talave y Cenajo, serán recorridas 
también por muchos vehículos transportando excursionis
tas hacia estos bellos -parajes#, que sobre.- todo en el Ttaia- 
ve pueden contar con las delicias de un buen baño. Y los 
eman-tes a la pesca encontrarán, asimismo, motivo grato 
para capturar magníficos ejemplares en estas aguas, sal- 
vegurd-adas por una vigilancia a cargo de la Sociedad de 
Pescadores.

Ha desaparecido, no obstante, la estampa agrícola a 
<pj€ estábamos acostumbrados. Nos referimos a la reco-' 
fección de cereales. Los medios modernos y mecánicos, 
las potentes trilladoras, han realizado estas faenas con 
gran rapidez y, por eso, aquella vieja estampa de las eras 
cíe “pan trillar”, sitas en distintos puntos de la huerta, 
donde se aprovechaban ios días en que soplaba el aire 
^era la realización de una faena monótona y al mismo 
tiempo de gran lentitud, ya no las vemos, y si notamos en 
Fa huerta fecundada por et canal de riego, ios esquimos 
ejue hacen predecir una buena cosecha. Ojalá sea así:

Vacaciones para algunos en el mes de juiio, actividad 
agrícola y buenas perspectivas. Excursiones, aumento de 
tráfico e incremento del turismo en distintas zonas. Pisci
nas casi- a tope de bañistas en las horas punta, mientras 
que ya en algunas localidades cercanas, llegarán sus fies
tas tradicionales, poniendo una nota de colorido en este 
Tierano. 

Reconstrucción del Santuario del Rosario
Ss ha concedido una subvención de 150.000 pesetas

La noticia, hecha pública, i miento, sino de conseguir j ornato exterior, la pintura 
de la concesión de esta ayu- j que ese Santuario, orgullo, de • de su atrio y vóvedas, así 
da. por la Junta de Recons- i la ciudad, donde el trans- 5 como de su airosa torre, que

La recolección de cerea
les en esta comarca se vie
ne realizando con toda nor
malidad, siendo la cosecha 
en algunas zonas, bastante 
buena, aunque escasa o nu
la, como consecuencia de las 
heladas.

acogida por la Directiva de 
la Cofradía, que podrá se
guir con el importe de la 
.•subvención más otras ayu
das, a la consecución de los 
fines de saneamiento de la 
parte izquierda del Santua
rio, según se entra en el 
imsmo.

zonas, ponían en peligro su 
con.servación.

Se ha hecho mucho en el 
expresado lugar. Poco a po
co, la Directiva va mejoran
do el mi.smo, a base de una 
labor continuada y quizás 
algún día, no muy lejano, po
damos ver censegüidas total
mente estas obras de consoli
dación. Y luego ya vendrá el

5 I

CURSO 
llfíCNSIVO 
DE VERANO 

| ¡ AMBOS SEXOS - SIN TITU- 
^ 1 LO. Oposición LIBRE para

! AGENTES DE ADMINIS
TRACION DE JUSTICIA. 
(Destinos en Juzgado.s de 1.»

Dionisio 
Guardiola, 8

que se hallaban en malas 
•condiciones.

Dos unidades en el patio 
del Colegio Nacional “Mar
tínez Parras”, de esta ciu
dad, para suprimir las 
existentes que actualmente 
funcionan en el 11 a m a d o 
Parque Jiménez.

Considerando que para el 
próximo curso funcionará el 
nuevo I n s ti t u t o de En
señanza Media "Melchor de 
Macanaz”, en edificio de re
ciente construcción y será 

Una unidad de nueva 
creación. - -

Tres unidades trasladadas 
del Colegio del Rosario de 
Fortunato Arias. Se tiene el 
proiwslto de que para el 
próximo curso se traslade a

Arias, el Círculo de Educa
ción Permanente de Adultos 
“López del Oro", quedando 
desalojado y por no reunir 
condiciones los actuales lo
cales de la calle de Manuel 
Precioso.

NORMALIDAD 
AGRICOLA

ción de visitantes al Santua
rio y noticia hoy con esta 
subvención, que viene a pa
liar un poco la urgente rea
lización de las obras de con
solidación proyectadas.

da España». Españoles des
de 21 años (Sin límite). Es
tudios Primari-os. Pruebas 
elementales que puede pre
parar en su doniicilio. Ins
tancias hasta 21 de julio. 
Envíenos sus señas (y este 
recorte). Recibirá folleto

Despedida a Maño: Jugó más 
de cien partidos con el Hellín

—¿Dispuesto a volver a 
Hellín, si se soluciona el 
problema del titular de fút
bol?

—Bueno, ante todo le di
ré que he permanecido en 
Hellín hasta tanto que han 
terminado sus estudios mis 
hijos, y ahora me marcho 
coa ellos. Han sido varios 
años Jos que he estado en 
la ciudad y guardo un un 
gratísimo recuerdo de te des 
los amigos y de lo bien que 
me ha tratado la afición. 
También le diré que tengo 
ciertas de varios clubs pa
ra jugar la próxima ten’co
rada, pero si en Hellín tie
ne que haber fútbol, con 
con mucho gusto volvería a 
defender con ilusión los co
lores locales.

—Infortunio y desgracia 
en la temporada que ha fi
nalizado.

—Empezamos bien, ñero

—¿Crees, Maño, que la 
Federación podría conside
rar esta circunstancia y, a 
falta de localidades impor
tantes, volvería a dar a He
llín una oportunidad para 
tener un equipo en catego
ría Regional Preferente?

—Creo que sí. La ciudad y 
la afición Io merece. Hay 
ambiente y el deporte fat- 
bclístico congrega a mochí
simos adeptos, y simpaffoan- 
tes iodos los domingos. No 
se le debía privar.

—¿Y volverías?
—Ya le digo que sí. Toda

vía me encuentro en fonna 
para jugar y, como siempre.

cu ti vos y siempre con entre
ga y con pundonor. Le de
seamos felices vacaciorres y 
a ver si es verdad que vuel
ve a las filas del equipo lo
cal, si es que hay oportuni
dad para resolver el proble-

El Ministerio de Información y Turismo 
concede para tal finalidad una subven

ción de 150.000 pesetas

Para difundir las peculia
ridades de esta comarca, re
flejando .sus aspectos histó
ricos, culturales, arqueoló
gicos-, mue.;tras antiguas, 
paisaje, costumbre y fnU<lo- 
re, será editado un folleto

riquezas -piscícola y cinegé
tica, que en estoís parajes 
predominan, como una cier
ta invitación a los aficiona
dos.

Hará mención a la eos-

ayuda a los gastos de la 
mencionada edición.

Aparte de recoger dicho 
folleto todo lo anterior, que 
será ijustrado con fotogra- 
fi-as y otros gráficos, .sé in
cluirá en el mismo log. pa
rajes que tienen ci'erta

mocionai' el turismo en es
ta ciudad, será niúy bien 
acogida por todos los visi
tantes que hasta él morner- 
to presente habían ech ado 
de- ínenos este folleto que 
les diera a Conocer como es 
Hellín, sus' costumbres y 
‘monumentos 'más notables.
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,« PIENO DE IA DIPETAQON En el año 2.000 la cuarta parte Be
Sn firme, la donación de obras de 
Benjamín Palencia al Museo

la energía tendrá origen nuclear
★ Si no se potencia aún más esa alternativa, el enca

iSe celebrará una sesión para esíndiar la situación 
laboral del personal del Hospital

A las seis y cu a rto de ’ costos de esta amplia- 
Ha tarde de ayer, celebró ción, pero insistiendo en
tttósión plenaria la Dipu
te ación Provincial tratan- 
>d.ose’ asuntos de personal.

la rapidez con que se de
be solucionar esto debido 
a la urgencia del asunto,

(servicios de a s i s t encia | ya que en estas f e c h as i 
sanitaria, servicios do-! cualquier tormenta puede ।

llegarán a Alba cete del 
15 al 20 de septiembre, 
junto con las que tam
bién hará d o n ación de 
varios documentos artís
ticos. El catálogo para el 
día de la inauguración lo

;centes y ■ culturales, obras 
.■S?'Hm^s,ícooptación yJ

acabar con la zanja q 
^?? •proporciena "61 agu-á

pe Leonieccionará-• el. - po e ta,, 
í Luis Rosales. También se

recimiento del combustible fósil frenará el desarroUi
de los países pobres

tdesarróllo y hacienda y 
teconomía. ; Entre todos 
tedos destacaron los si- 
.^ lentes:

■ Referente a un escrito 
<ie la Delegación del Mi
nisterio- de ■ Educación y 
Ciencia sobre el acuerdo 
•de esta Diputación en or- 
•den a la ’ utilización del 
patrimonio histórico pro
vincial d-e la Casa de Ma
ternidad, el pleno acordó 
que, dado que se trata de 
•¿m edificio que amenaza- 

• ruina, lo mejor era ce- 
pierio en uso, re-scatándo- 
jje así el claustro y la ca
pilla que son de gran va
lor , artístico.

Relativo a un e s c r ito 
de la Dirección G e neral 
de Empleo y Promoción 
Social solicitando la ce- 
¿dón de unos terrenos pa
ira la creación de un 
«entro del S e r v icio de 
jSmpleo y Acción Forma- 
vHva para cinco años a ser 
goosible o en peor caso 
-Jtres, el pleno acordó ce
der los terreno.s de la an- 
nigua Granja y que ellos 
decidan si en precario o 
•para tres años.

El señor Sainz de Ba- 
aranda informó s o b re la 
•Compañía de Teatro “Co- 
trral de la Pacheca”, cu
yo asunto ya se trató en 
otra sesión, manifestan
do que no se se podían 
cubrir las c o n d i clones 
mínimas que la compañía 
necesitaba para poder 

' nctuar en nuestra pro- 
' viñeta, como eran diez 
i estuaciones, una subven
ción de 350.000 p e s etas, 
un autocar y un camión, 

> y por parte de los Ayun
tamientos donde actuara, 
personal para el montaje. 
Dado que la D i p utación 
no podia c u b r i r lo, se 
•acordó solicitar la cola
boración de otros orga
nismos, debido a la im
portancia que suponía el 
llevar a pueblos estos in
teresantes actos cultura
les. El o r g a n i s mo que 
imás podia colaborar era 
la Caja de Ahorros Pro
vincial que denegó la 
íiyuda, debido a que esta 
■entidad planifica las sub
venciones a primeros de 
uño y en estas fechas ya 
tiene cubierto este capi
tulo.

Referent-e a otro escri
to del Ayuntamiento de 
Fuentealbilla, solicitando 
ayuda e c o n ómlca para 
ampliación de abastecí- 
Aniento de aguas, pues só- 
■lo tienen agua de dos a 
tres horas diarias, ei.ple- 
Jio acordó m a n d ar un 
•técnico para valorar los

Fuera del orden del creará la fundación que 
día, el presidente dijo llevará el nombre de 
que se habla recibido una Benjamín Palencia. Por
propuesta del I. N. P. en todo esto el p sidente

NUEVO YORK.—(Ser
vicio especial).—Acaba de 
publícarse un n u e v o e 
importante informe so
bre el problema energéti
co mundial, en el que se 
insiste en que el mundo 

.•pcciíl^ntaU.nfiqssiU- de la 
energía nuclear, y d-s mo
do imprescindible. El in- 
fornie se titula “Energía.

abastecimiento de uranio, 
instalaciones adecuadas 
y otros detalles c r iticos. 
Pero también podría pro
ducir se una fatal demora 
de varios años si no se 
da la importancia y el 
Ampuiso^ debidos a^ Jas7 
tecnologías de r e p roce- 
.<!^ami£nto y manipulación 
de desechos nucleares.

dores) para hacer un em 
pleo mucho más eficaz 
del plutonio y el u r anio 
reciclados.

la que el p e r s onal del pidió que constara en ac- - 
Hospital Provincial pue- ' ta. el a g radecimiento de ( 
de pasar a forniar parte I la Corporación al pintor: 
de esta entidad o quedar manchego. [ 
como e m p 1 e ados de la j También pidió el presi- ■ 
Diputación, a lo que se i denté que se - felicitara ai 
acordó que la decisión a i don Adolfo Suárez por su 1
tomar d e bia h a c e r .s e ! triunfo, y en su nombre a j 
cuanto antes por lo que L todo el pueblo es-pafiol- 
se decidió que el próximo, por su comportamiento
día 7 se c e 1 e b rara un ' 
pleno e x t raordlnario en j 
el que se tratara est-e te- j 
ma. También informó el 
presidente sobre la visi
ta de Benjamin Palencia 
a Albacete, y c o n c neta
mente al Museo Arqueo
lógico, d i c lendo que es
tá dispuesto a donar cua
renta obras suyas, que

en las elecciones que es
tuvo lleno de valor cívico 
y moral. F e 1 icitar tam
bién a los d i p u t ados y' 
senadores e 1 e c tü.s por ! 
nuestra provincia y offe- 
cerlés la ayuda que nece- 1 
siten de esta C o r p o ra- j 
ción. Por último expresó i 
su repulsa por el asesina- j 
to de Javier de Ybarra.

APROBADO El
0RDim¡0

Después del Pleno ©"dina- 
rió de la Diputación, alrede- 

‘ dor de las ocho de la tarde, 
; se celebró, uno extraordina- 
1 rió, dedicado a estudiar el 
j presupuesto ordinario para 
> este año, y el especial del 
¡ Servicio de Recaud?oión' de

Perspectivas para 1985- 
2000. Estudio sobre Estra- 
tegia.s de Energías Alter
nativas”, y ha sido edi
tado por la McGraw-HUl. 
Tiene un total de 291 pá
ginas, y ha sido elabora
do por un grupo de hom
bres de ciencia, expertos 
en energía, i n d ustriales 
del petróleo y el carbón.

PRESUPUESTO,
PARA 1977
455.678.607 pesetas. El capí
tulo de personal se lleva la 
mayor parte con 230.762.090, 
que significa el 50 por cien
to.

Lo demás queda repartido 
de tal forma que quedan 15 
millones para distribuir entre

: Contribucjones, también pa- j ancianos y hogares de los 
ra 1977, jubilados, guarderías y ju- 

! Don Daniel Silvestre, pre- | ventud.
sidente 
expuso 
retraso

de la Corporación, 
que las causas del 

con que venía el es-
tudio del presupuesio de este 
año, era por haber estado 
pendiente de un crédito que 
se iba a dar a las Diputacio
nes para paliar el déficit de 
1976,

El presupuesto es de

Los cinco millones que se 
dedicarán a cada uno de es
tos capítulos se emplearán 
en colaboración con otros or
ganismos.

Se aprobó por último, el 
presupuesto especial del Ser
vicio de Contribuciones, en 
26.800.000 pesetas.

DA COSTA

AISLANDO se ahorra 
un 40 7. de energía.

i5
»

i ROCLAINE

¿Dóndepuede Vd.encontrar nuestros productos 
VSTROFIB-ISOVER Y ROCLAÍNE-ISOVER?

DELEGACION ZONA LEVANTE/ 
Naturalista Rafael Cisterna, 4
Tfno.: 60 47 76 VALENCIA-?

DISTRIBUIDORES
ALMACENES ROLDAN 

{D. Ramiro Roldán Roldán) 
San José de Calasanz. 8 y 10 

Tfno.: 22 4012
ALBACETE INDUSTRIAL Y CONSTRUCTIVO 

I Teodoro Camino, 9 - Tfno.: 21^45 28

TRES 
ETAPAS

Tal vez la pa r t e más 
original del i n f orme en 
cuanto a las conclusiones 

■ sobre la energía nuclear, 
con.siste en la manera en 

1 que idéntiñea tres etapas 
’ de elección en la decisión

En la o p i nión de lo> 
expertos que fi r m an. el 
inío:'me,.-gran parte ■ de te 
controversia actual so 
brs la energía nuclear .^ 
centra en las etapas 2 y 
3, sin que haya pí’obie- 
mas importa ntes en 
cuanto a la etapa Í. Pe
ro es posible que esta pr - 
mera etapa se vea demo
rada y afectada por los 
problemaí5 aún no resuei -

y estadistas del mundo 
Occidental.

Al señalar la necesidad 
ineludible de seguir desa
rrollando la energía nu
clear, el informe apunta 
los máximos y los míni
mos de las pro yecciones 
futuras de capacidad nu
clear instalada p a ra el 
año 2000, lijándose para 
los m á x i mos un creci
miento a n u al del 14 por 
ciento, y para los míni
mos del 11 por ciento, 
durante un período de 25 
años. Sobre dichas bases 
de expansión, el estudio 
dice que para el año 2000 
la energía nuclear podrá 
s u m i n i s trar el 21 por 
ciento de la energía pri
maria del mundo, lo que 
equivaldrá a 43 millones 
de barriles de petróleo al 
día.

En cuanto a las posibi
lidades t é cnicas de una 
expansión Semejante, el 
estudio dice que son rea
listas en t é r m i nos de

CENA EN EL 
PALACIO DE 
BUCKINGHAM

de implantar un progra- • 
ma nuclear. E s t as mis
mas etapas estaban im- i 
plícitas en el pro grama i 
energético de los Estados 
Unidos, e s bozado por el 
presidente Jimmy Car
ter;

1) La primera etapa 
es la del reactor térmico, 
con un empleo s i n guiar I 
del c o m bustible, sin re- 
procesar ni reciclar el j 
uranio no consumido ni 
el plutonio que aparece 
como subproducto.

2) La segunda e t a pa 
es el reprocesamiento del 
combustible utilizado pa- 

, ra extraer y reciclar ura
nio y plutonio.

3) La tercera etapa es ! 
' el empleo de los reacto- | 
res rápidos (supergenera- (

tos que afectan a las 
otras dos. Por esta Tazón,, 
los autores i n s i sien ew 
que “la separación Ciar?; 
de estas etapas de deci
sión puede aclarar el te 
ma y permitir que Conti
núe la c o n strucción de 
centrales nucleares”.

Si no se r e c onoCen ff 
ení rentan directamente -? 
sin demora los graves 
problemas e n e r gé ticos 
que afectan al munáz 
—previene el i n f orme— 
“se llegará i n e v i tatole- 
mente a precios muy al 
tos para los combuátibles. 
ya que el d e s e quílibrío 
entre la oferta y la de
manda dé energía .se ha
rá más ostensible, con les 
consiguientes efe^oá de
presivos sobré las ceone- 
mías del mundo y la re- 
sultahte frustración/de las 
aspiraciones de los países 
menos desarrollados”.

AISIAMOS
del frío, ruido y calor, su- vivienda, piso o chalet, 
habitados o en construcción, sin necesidad de obra.

Infórmese:
AISLACO, Waria Marín, 36.

Teh. 23 09 88.
ALBACETE.

LONDRES.—La reina Isabel 11 de Inglaterra, posa, Junto a les jefes de Estado de loe pel
eas que forman la Comunidad Económica Europea, antes de una cena de gala qee ha 

tenido fugar en oí Palacio de Buckingham. (Teiefoto AP-EUROPA PRESS)
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Un positivo valor de la cantera albacete^ Después de prelougade

Serrano, exjugador del Hércules y actual
mente en el Rayo Vallecano, nuevo Primera

División
He conseguido llegar mucho más alto

de lo que yo esperaba, pero ahora
amibiciones aspiran a más, 

ven todavía».
soy muy

mis 
jo-

Después de una larga । bes veraniegas. Con él char-
emporada de ac t i v id a d ' lamos unos minutos en

3)rofesional no viene mal un 
to e r i odo de vacaciones, de 
Jnecesitado descanso, ta n t o 
en los diversos quehaceres 
<como en el deporte. Y en 
fe s t a última faceta se en
cuentra el futbolista Serra- 
310, de la cantera albaceten
se aunque lleve algún tiem
po militando en clubs gran
des, de la división de ho- 
6ior, prueba evidente de que
^1 chaval 
¿ritos para

tiene clase y mé- 
ello.

Nuestro jugador en cues-
,Uión, Pedro Giménez Serra- 
'foo, ha venido a - Alba cete 
.aprovechando esas vacacio- S

nombre de LA VOZ DE AL
BACETE.

—Muchos no conocen tu 
>historial halompédiico. 
¿Quieres decírnoslo?

—Primeramente en el ju
venil del Albacete, pasando 
después ai primer equipe. 
Más tarde pasé al Hércules, 
en el que estuve tres tempo
radas, siendo cedido al He
llín, en Tercera División. Y' 
finalmente, en el Rayo Va
llecano,

—¿Tu me.ic-r temporada?
—En el Hellín. Se me dio 

f todo muy bien.
—¿Algún titulo consegui

do?

Con representación albaceteña...

Hoy, Asamblea faíboiíslica en
en 46 +9

(regional)
y Murcia

—Campeón regional juve- j pues ésta siempre fue pro- 
nil, en el Albacete. También ( ductlva y no cabe duda que
en el Hércules. Y’ campeo
nes de España de Seleccio
nes Regionales, jugando en 
la Murciana. El titulo más 
reciente, cemo jugador del 

i Rayo, ascendiendo a Prime
ra División.

lo seguirá siendo si se le j 
presta la debida aten c i ó n. j
Y', desde luego, que 
gadores netamente 
tenses se les tenga 
y afecto y, lo que 
unportantc, que se

a los ju-1 
alhace-

simi)atía 
es m aj

íes sepa i

estancia en Albacete

Neme, ex-jugador y sx-entrenador, aban-
dora definiUvamente nuestra capital

Firmará por el Béjar Industrial

Dos importantes asam
bleas se celebrarán hoy. 
?ma en . Murcia y la otra 
-en Madrid. En ambas ha
brá representación alba
ceteña, toda vez que en 
las dos estará metido el 
fútbol de-Albacete. Una, 
la de Murcia, de (carácter 

‘ regional, en la que esta- 
FíStn presentes .don Fran-, 
cisco Sáez y don .RáfaeJ 
Silvestre, ■ en representa-

ción de los clubs .Albace
te- Balomrié y Atlético de 
Alba<cete, re.spectivamen-

—¿Cómo fue causar baja 
en el Hércules? '

—Estaba apalabrado para 
dos temporadas más. p e r t 
surgió lo de Madrid y y-:, 
me quedé allí, ijues no cabe 
duda que las palabras se 
la.s lleva el viento en mu
chas ocasiones.
Gan?i»w*nmips?!E9>B)!^^—¿Puesto habitual?

—Interior-extremo. T a m- 
bien de medio. Por c i e r 11 

I que la mayoría de R s en- 
J tronadores que he tenido 
1 han recooneido que es el 
j medio en punta lo que me
jor me va.

f —¿Crees que has llegado 
al máximo como futbolista?

—Y’o e s t i mo que no, si 
bien reconozco que he ra
yado mucho más alto de le 
que yo esperaba. Por eso 
estoy satisfecho, pero no to
talmente. Mis ambiciones no 
han parado de forma defini
tiva. Soy tf'davía joven.

—¿Qué edad tienes?
—Veintitrés años.
—¿Situación actual como 

jugador?
—Retenido. Continúo en el 

Rayo.
—¿Te gustaría volver ai 

Albacete Balompié?
•- —Claro que me gustaría 
' d e f e n der nuevamente sus 
colores, pero de mome n t c 
no es posible.

—¿Tu mayor satisfacción?
—Cuando firmé por el -Al

bacete y después se consi
guió mi traspaso al Hércu
les.

—¿Tu mayor disgusto?
—Al resultar lesio nado, 

con rotura de peroné, pre
cisamente cuando figuraba 
como probable en la Selec
ción E''i'añola de Juveniles.

—¿Cómo ha sido para ti 
la temporada última?

—Regular nada m á .s. El 
equipo venía marc fiando 
muy bien ,v por esa cireuns- 
tancía se registraron pocas 
variaciones en la al i n e a - 
ción. manteniéndose casi 
.siempre Jos mismos h o m- 

/ bres jornada tras jornada. 
, Por eso he tenido demasía-

recon<icer sus prepios ineri- (

Otra taja aunque ésta 
no sea de j u g a dor. Nüs 
referimos a Neme, hom
bre éste (3ue durante va
rías í^'myoradas militó en

tos. que muchas veces son [ ei^ .Albacete Balompié 
superiores a los JÜg-idotó"*'pj/í^fi^j-a^j^gj^i^g.
forasteros. Albacete tiene 
cantera de buenos produc
tos f u t b o lísticos y es una } 
lástima que aquí no se sepa 
ca(a.lc>gar esa riqueza-

—De acuerdo. Se r r a n o. 
Reflejadas quedan tus mani
festaciones sobre la cantera 
futbolística albaceteña. 1

OILIME 1

como ju-
gader y después como en
trenador, en ambos me
nesteres poniendo siem
pre su más decidido en
tusiasmo, saber y mejc»r 
voluntad, e n t regándose 
de verdad en hacer pro
vechoso servicio en favo, 
del fútbol a 1 b a c etens-'. 
Como jugador tuvo ma-

“TROFEO SAN JUAN” DE

V ,R

do “banquillo”’ mismo
que otros cumpa ñeros.

—¿Partido.s jugado.s?
—Unos ocho o nueve, 

tre Liga y Copa.

ATLETISMO
Como todos los años, er 

la festividad del Santo Pa
trón de esta ciudad, se ce
lebró la correspon diente 
reunión de atletismo Trofeo 
San Juan.

Las pruebas constituyeron 
un gran éxito, tanto por las 
m a r c a .s conseguidas como 
por la participación de atle
tas del C.E.M.A.M. de Alba
cete y C.A.F. de Tarazona, 
ya que fueron los participan 
tes las nuevas generaciones 
de jóvenes de la capital y 
pueblos de la provincia.

ta atleta de 
sando como
actuaciones.

seguir pregre- 
prometen sus 
dará .gran des

yores é x i t os 
preparador, si 
pundonor y 
obrar siempre 
mas poderosa.s

que como 
bien sú 

honrado 
fueron ar
de ese Ne-

triunfos al atletismo de es
ta provincia, del C.A.F. Ta
razona.

También tuvo una gran 
actuación el equipo .de rele
vos 4 .X 100 del Club C.A.F. 
Tarazona (femenino) que

Destacaron, por superar 
las mínimas pedidas por la 
R.F.E.A. para poder parlici- ( 
par en los próximos Cam
peonato Juvenil que se ce
lebran en Barcelona en el 
próximo mes de julio, la ai-
leta del club 
zona), Maria
Sánchez, que 
b r e p a sar en

C.A.F. (Tara-
Pilar S o 1 e r i 
consiguió so- j 
la prueba deI

salto de altura la de 1’48. ( 
rebasando en do.s cen t í m e- í
tros las de la 
está en 1'46.

Fue notable 
de la vallista 
Romero, en 80

en- !

—Y al final, el alirón de) j 
ascenso a Primera División, 
¿verdad?

—Exactamente.
—¿Muchos 

cete?
—Tengo un 

so. Y’ le he

días en Alba-

mes de permi- 
aprove c h a d o

te. Y en la de Madrid, de i para venirme pai-a acá y pa-
carácter nacional, el pro
pio présidente del Albá- 
cete, don Femando' Na
varro Garrido.

! sar unas fechas junto a nñs
i familiares y amigos. Breve j

Ojalá y que las conclü- ' 
slones en una y otra re-

descanso, desde luego.
—¿Algo más, 

rraho.

R.F.E.A. que

la actuación 
Iné.s L ó p e z j 
m. vallas. Es- ।

Mundiales de 
Juveniles
ESPAÑA Y 
fi/?EJiC0 
EMPATARON 
A UN GOL

TUNEZ, 30.—Las selec-- 
cion ,s juveniles de E.spa- - 
ña y de Méjico empata- ; 
ron. a un gol en p a r. tido i 
jugado hov en el Estadio ' 
QAmpico de El M e n zah, 1. 
.correspondiente a la se-; 
gunda jomada del Cam-:

1 py.onato Mundial de Fút- ■ 
amigo ,^e- ;.hol .Juvenil, grupo primé; . 

ro.
—Solamente i n s i stir en

percatan en beneficio del que por. parte del Albacete
fútbol albacetense. Ó

Al final del pr ime rj
o de quien sea se cuide al j. ti nnpo ííe llegó COI 
máximo nuestra, can t e r a,'.i-púte .sin goles.

o 5 i

una vez más 
gran momento

Por parte de

evidenció su 
atlético.

atletas alba-
•«etenses destaca la actua- 
ción de la atleta del 
C.E.M.A.N., Petra Rodríguez, 
de categoría infantil que 
consiguió el triunfo en las 
pruebas de 80 m. 1., 150 m. 1. • 
y 600 metros lisos. 1

me que ahora se mar
cha de -Albacete, donde 
deja muchas amistades 
aparte de una ésteia de - 
neta honradez como de
portista.

Según nos m a niñesta 
el señor Sáez, secretario 
general del Albacete Ba
lompié, Neme continuará 
metido en esto del fút
bol, ahora como entre
nador del Béjar Indu.s- 
trial, club encuadrado en 
la primera regional pre
ferente Salmantina, en el 
cual le deseamos muy do 
verdad muchos éxitos.

O.

Ministerio de Trabajo
Dirección General de Asistencia y 

Servicios Sociales (SEREM

Ei fic.-vício de 
Minusválidos Físicos

Recuperación y Rshabilitación de 
y Psíquicos (SEREM) convoca un

Cursiüo tí-3 TECNICAS DE EXPRESION Y O
 o Ó
 >

CION BARA EDUCADORES DE MINUSVALIDOS PSI- 
QUíCOS en /.Zurcía

CONDICIONES:
Estar trabajando actualmente en un Centro de Edu

cación Es/ecial con Minusválido-s Psíquicos en las si-’ 
guientes provincias: -Murcia, Almería, Aibacete, Valen
cia, Castellón, Cuenca y Baleares.

FECHA Y HORARIO:
Del 24 al 28 de Julio, en régimen de jornada conti

nuada.

LIJGAR DE DESARROLLO:
MURCIA: Co-mqlejo Residencial “F'ancisco Fran

co". Centro de Educación Especial. Ctra. de Madrid,- 
s/n — ESPINARDO (Mu.x>ia).

. COSTO DE LA MATRICULA: 
600 Pías..

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
Gabinete Provine-al -del SEREM en Albacete, Avda. 

Pío XIL-21 -3.« Tino.:■22.57.10.
Hasta ei’-H de Julio-de-Í9-77.-' ' - ■ --.^rx
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¿4 CORRIDA DE «ASPRONA»

Dámaso González, “Niño de la Capea” 
y Sebastián Cortés, con toros de 

don Manuel González
Intensa a c t i vidad en 

torno a la tradicional co
rrida televisada de AS- 
PRONA que se celebrará 
el martes día c i n co en 
nuestra plaza .v que será 
televisada en directo.

Integran el cartel Dá
maso G o n z á lez, Pedro

Moya “Niño de la Capea” 
y Sebastián Cortés, con 
seis toros de la prestigio
sa vacada de don Manuel 
González de Sevilla, pro
grama que precisa de po
cos comentarios y que ha 
sido a c o g ido con entu
siasmo. por lo que la 
Asociación Protectora de

Subnormales espera que 
tanto los a fi c ionados al 
bravo espectáculo, como 
la infinidad de amigos y 
colaboradores de la obra 
que lleva a cabo con los 
niños subnormales se den 
cita en la Plaza de Toros, 
para lograr que el éxito 
económico pueda acom-

La novillada ,tig mañana
pañar al a r t i stico, con 
tan excepcional cartel de 
toros..y.. ítpreros. • , .,,

ESTA TARDE PUEDEN VERSE ÉN LOS

CORRALES LOS 

«TORRESTRELLA»

Creciente interés an
te la novillada de ma- 
hana sábado en nues
tra plaza, con la repe
tición de Maribel Atién- 
zar, dado su t r i u n fo 
arrollador en la pasa
da.

También repite Jai
ro Anto nio, que tan 
buenos modales toreros 
dejó ver y vuelve-nues
tro paisano Antonio
Poveda, ya m e j o rado 1

NOVILLOS DE 

(Alvaro Domecq)

de su grave percance en 
Las Ventas.

Los a fi clonados po
drán acudir esta tarde 
a la plaza para ver en 
los corrales el trapio y 
presencia de los noyi- 
llos de la famosa gana
dería de “Torre stre- 
11a” (Alvaro Domecq) 
que se anuncian. Divi
sa de tanta cal idad e 
historial brillantísimo, 
que no precisa de co
mentario.

Dámaso González, 
triunfante por todo lo al
to en las últimas corri
das, pese a t o r e ar con 
una mano seriamente le
sionada, se ha s o m etído 
a tratamiento y se en
cuentra muy mejorado de 
la herida.

“Niño de la Capea”, es 
una a p a s ionante nove
dad en este t r a d icional 
festejo benéfico y es de 
agradecerle su colabora
ción. teniendo en cuenta 
que es una de las más 
salientes figuras de la 
fiesta en la actualidad.

Y animadísimo el ge
nial gitano S e b a s t i án

FKAGRAMA FAKA HOY

SOBREMESA

13,45 Carta de ajuste.
14.00 Programa regional 

simultáneo.
14,30 Apertura y presen

tación.
14,31 Gente.
15,00 Telediarlo.
15,35 Etcétera.
16,45 Seis danzas búlga

ras, Bartok.
16,55 TV en el recuerdo. 

“El Conde de Món- 
tecristo” (C a pi tula 
I y II).

17,25 Despedida y cierre. 
Tarde
19,15 Carta de ajuste.
19,30 Apertura y presen

tación.
19,31 Avance i n f ormati-

19,35 Un globo, dQS gío-, 
bos, tres globos.

Noche
21,00
21,45
21,55

22.30
23.45
2^,00
00.05

Tvriediario.
Tour de Francia.
Los ríos.
“Jalón”.
Un, dos tres.,..
Ultima hora.
Poesía e imagen.
Despedida y cierre.

SEGUNDO PROGRAMA

19,45
19,45

co o
 

Ti» O
_ 

o o* 
T-I M

21,00

21,00 Revista de toros.
22.00 Auditórium.

“Obras de M.ozart,

Veiéz, Villas obús,. 
Beethoven.

24,00 Despedida y cierre.

Carta de ajuste.
P r e s e n t ación y 
avances.
Dibujos animados.

i.a corrida de la Prensa

tos REYES FUERON

Cortés, preparándose con
tinuamente para lograr 
un sitio completo, ha
biendo d e m o s t rado en 
Vista Alegre el pasado

22,30

Red acción de 
che.
Teatro club. 
“Las á g u i 1 as 
de.stino”. 
Encuentro con 
letras.

S o i

y el

las

23,30 Despedida y cierre.

ACLAMADOS
MADRID. 30. (Cifra).. — 

Ííba Reyes de España han 
asistido a la tradicional co
rrida de la Asociación de la 
Prensa, celebrada esta tarde 
en la Plaza Monumental de 
Las Ventas.

Al comparecer Sus Majes
tades fueron saludados por 
los e s p e ctadores con fer
vientes aplausos y muestras 
de cariño, que se repitieron 
al brindarles sus reses, los 
dos rejoneadores y los tres 
matadores actuantes el pri
mero de sus toros. La Plaza

En el quinto, nueve pin
chazos y tres descabellos. 
(División de opiniones).

Julio Robles que sustituía 
a Gabriel Puerta, estocada 
tendida y dos descabellos. 
(Ovación).

En el que cerró plaza, me
nos de media y descabello. 
(Palmitas).

Al final del festejo se vol
vieron a reproducir los 
aplausos • a Sus Majestades 
los Reyes y las. muestras de 
afecto del público asistente.

domingo que vuelve a ser 
el maravilloso torero en 
quien siempre confiamos. 
El próximo domingo, Se
bastián Cortés, a c t u ará 
en la plaza f r a ncesa de 
Dax, al lado de José Ma
ri Manzan ares y José 
Luis Galloso, mata ndo 
toros de C a r 1 os Núñez, 
estaremos al tanto de es
te festejo.

Y a esperar que llegue 
el momento de asistir a 
lo que podemos calificar 
como uno de los más sa
lientes acó ntecimientos 
en nuestra plaza.

SABADO, 2

Sobremesa
13,45 Carta de ajuste.

registró un lleno casi total.
Manuel Vidrié lidió un to-

ro de Fermín Bohórquez, en 
primer lugar. (Vuelta al 
ruedo con leves protestas).

El portugués Joao Moura 
actuó en quinto lugar con 
un astado de Bohórquezi 
Hermanos. (Dos orejas y 
vuelta).

Al final de la corrida fue 
isacado en hombros por la 
puerta grande.

En lidia ordinaria se li
diaron cuatro toros de' 
Guardiola Domínguez y do.s 1 
de los Herederos de Salva- ¡ 
dor Guardiola Fantoni, li
diados en cuarto y sexto 
lugar.

Jaime Ostos no se acopló, 
con ninguno de sus dos ene
migos. En el primero, pin
chazo y estocada. (Silencio). ’

En el cuarto, dos pincha-.i| 
2c^, intenta descabellar sin. 

’copseguirlo, pinchazo y des- [ 
caj>ello. (Pitos). -' •’-l^f' -T 

José’ •LuK • 'CíáJí o éb.^dós'^' 
pinchazos y estocada delan-^i^ 
tej-a.: (Palmitas). '^

¡IMPORTANTE!
Señores ganaderos:

FRIMANCHA colabora con el FORPRA para la ma
tanza de añojos en la presente campaña.

■Para mayor información, pueden solicitaría a; 
MATADERO FRIGORIFICO MANCHEGO, S. A. 

(“•PRIM ANCHA”)
Telf.: 32 09 54-32 09 58.—VALDEPEÑAS.

tas ofertas deben dirigirse a: Comisión Receptora, 
FRIMANCHA, S; A. VALDEPEÑAS (Ciudad Real)..

MATADERO FRK^RtFICO MANCHEGq._ S.'A- se. 
“"bfrecé p^h'eí'^áb^oio de su ganado, tanto en ve- 

’ "í'und ■bórnb"'en lanar y de cerda.

CARTELERA DE
Capítol

Continua desde las 5
EL SOCARRON 

Wal Davis.
(Pases: 6’.30 y 9’30)

EL GALLO Y SUS 
ALUMNAS

Rossana Podestá 
(Pases; 5, 8 y 11) 

(Autorizada para mayores 
de 18 años)

G*'í’n Hotef
CERRADO POR FIN DE 

TEMPORADA
Carretas

: • • Coi^ín^^áé§d4>íaá ñ
SLMON, CONTAGIOS 

CONTIGO

ESPECTACÍIOS;
Alfredo Landa

(Pases: 6’30' y 9’30)
L.A KUT.A DEL OPIO 

Ben Gazzara 
(Pases: .5, 8 y 11) 

(Autorizada para mayore# 
de 18 años)

Cervantes
Continua desde las 5

EL HOMBRE DEL 
CADILLAC

Louis de Funes 
(Pases: 6’20 y 9’20)
LA BATALLA DE LOS 

SIMIOS GIGANTES
Tobo Company

(Autorizada para todos 
los públicos» •

TEATRO CIRCO
Continua desde las 5’30

PROGRAMA DOBLE

«JOE KIDD»
Clint Eástwood, Robert Duval! y John Saxon

Pases; 5’30 y 9

«MARIA, REINA DE ESCOGIA»
Vanessa Redgrave y Glenda Jachson

Pases: 7 y 10’30

Mayores de 18 años.

CINC GOYA
CLIMATIZADO — C/ Torres Quevedo, 17

Teléfono:'229260 —Empresa Martínez Tercero, S.L.

14,00 Programa r e gional .
simultáneo.

14,30 Apertura y presen-

14,31
15,00

15.35
16.05

tación.
Gente del sábado. 
Noticias del s á ha
do.
Marco.
Sesión de tarde. (31- ; 
do cómicos españo- I 
le.s.
“Atraco a las tres”.

Tarde
17,45 
sica.
18,30
18.45
19,30

20,00

El mundo de”?** mú- !

Dibujos animados.
Tomeo.
Escuela de salud.
“EI agua”.
Con otro acento.
“Costa Rica”.

Noche
21,00
22,00
22,15
22,25

00,1.5
00.20
00,25

Informe 
Noticias 
Tour de 
Sábado

semanal. j 
del sábado. ! 
Francia., i 
cine. í

“Infierno bajo las 
aguas” 1959.
Ultimas noticias. 
Poesía e imagen. 
Despedida y cierre.

SEGUNDO PROGRAMA
14.30
15,00

15.01
16,05
16,30

Carta de ajusté'. 
Presentación ; 
avances.
Tour dé Francia.
Dibujos animados.
Ci 06 cómico. 
“Los d é shollinado 
r;'5".

,17,00 Mundo deporté.
19,30 Documental. ; i 

“El m u n do de Jos' 
' '^' cJ^ngfejos’'J. ’

, 2Q',Í)O 'X^ie-’reri^a. * „'

CONTINUA DESDE LAS 6 
FASCINANTE ESTRENO 

¡Oscar de Hollywood a tos efectos especiales! 

U HIGA DI lOGAN
Belleza, amor, placeres... Todo esto y mucho más 
se tendrá en el siglo XXll, pero sólo hasta los 30 
años.
PASES 6, 8’15 y 10’30 u.p.p. 10’45

Mayores de 18 años y 14 acompañados

CINE CARLOS III
CLIMATIZADO COLLADO PIÑA, 4

HOY, NO HAY FUNCION

MAÑANA, SABADO, ESTRENO

REGRESO A LAS MINASi 
DEL REY SALOMON

George Montgomery y Tania Elg
Una emocionante aventura que le hará vivir un sa 
fari insólito e inolvidable.

Autorizada .para todos los públicos

CINE DE VERANO 

GRAN PABEUON 
HOY, PROGRAMA DOBLE 

«LA CONTRAFÍGURA» 
1 LUCIA BOSE ■ - !
' ' ' RASES: 10 noche.

- «CEBO PARA UNA 
'-.ADOLESCENTE^.: < 

-..'pRiUELLA MUTTI . . :
, , ■ ^SES;.U’^ < i -O
■Auio í-izbáe. para ,■ ;mayp.''e3. Ó« A? aéos.

' -óf • d.; „ Pfeé ..L,y<2 ;ób,jí<1to .r ■ ’ i-»



EL PLENO DE LA DEMOCRACIA
Efectivamente, el de ayer, । ción de estar en posesión de miento de módulos de pabe-( real. De todas formas, y con- 

•se puede decir que fue el una . legitimidad que así les J llenes de la feria, fue el ¡ tra la primera resolución mu- 
liieno municipal de la de- ' permitía obrar. No hubo re- í punto más debatido. Duró el 
mocracia. Después de mu- : ‘ 'servas, ni acciones escondi-
cho tiempo, los escaños lúe- 
ion totalmente ocupados pol
los dieciocho concejales que
í o I- m an la Corporación. Y 
la Alcaldía Presidencia, en 
su sitio. Fuera, en el lugar 
reservado al público, b a s- 
tante ir y venir de gente, la 
m a y 0 r ía perteneciente al 
Partido Socialista Obrero 
Ííspañol. Es cierto, que el 
último punto del orden del 
*GÍa, que hablaba de una 
comunicación sobre aspectos 
relacionados con la sitúa- 
dón municipal, atra j e r o n 
atenciones de dentro y de 
tfuera.

De entrada, el teniente de 
alcalde, don Antolín Tende
ro, le mostró al secretario

das, ni, por supuesto, deja
dez de ninguna índole ante 
los problemas llevados por
la mano de los 15 puntos del 
orden del día que, por cier
to, y usando una hasta aho
ra nueva picardía adminis
trativa, estuvo hecha —la 
convocatoria— a pri m e r a 
instancia.

LOS ACUERDOS

“estira y afloja”, cerca de 
una hora, y en él intervinie
ron la mayoría de la cor
poración. El tema se centró,
en si esos módulos debían 
usarse para la celebrac i ó n 
de los actos feriales o, si
multáneamente, para ser 
aprovechados con fines esco
lares. Finalmente hubo vo
tación y, por mayoría, no se
adjudicó el concurso. Cabe

curioso. 
El primero más i m p o r- ' vez que

j reseñar, también como dato 
que es la primera
el alcalde se unió

tante. se refiere a la ratifi- j a la minoría. Es decir, a la 
cación de los acuerdos toma- ' discrepancia de don Juan 
dos por la comisión perma-) Pedro Fernández, que en
nente sobre cumplimiento de 
las condiciones estéticas en 
las edificaciones que se ha
gan en la Plaza de la Vlr-

unión del señor Bello Bo
ñón, votaron por el “si”

su credencial de la Junta gen de los Llanos. Más ade- 
Municlpal del Censo, enllante, y siguiendo ésa tónica
donde se le proclamaba co
rno concejal electo en los úl
timos comicios habidos, con 
«1 fin de que se le dijera, si 
«se documento lo legitimaba 
para ocupar, legalmente, .su 
escaño. El secretario, d e s-
i<ués de 
le dijo 
así era.
*l'endero.

leerlo en voz alta, 
que, efectivamente. 
Entonces, el señor 
tras dar las gra-

urbanística, se acordó la ra
tificación de alineaciones en 
la calle Dionisio Guardiola 
esquina Tesifonte Gall ego, 
en donde se preteijde hacer 
una rotonda de treinta me- 
tro.s de diámetro, que sirva 
para desconge s t i o n a r la 
zona. Por otro lado, se ini
ció expediente para la mo
dificación del Plan General

nicipal, los propietarios han 
iniciado un Contencioso-Ad- 
ministrativo, de lo cual el 
pleno se dio por enterado.

EL RESPALDO

i cipal, ^/ quiero hacer 
[ co7tstar aquí mi recono
cimiento.

• Es esta Corpa ración, 
señores con cejales, ima 
Corporación legitima, es 
dee:ir legal. Su legalidad

mos. Los que nos ,^ u c e- 
dan. seauirán la tarea, la 
7iicjorarán o la 7}i o difi-r 
ca>án. Tendrán siempre 
nuestra c o 771 prensión de 
ciudadarios y nuestro 
respeto y, si la de7nan-

LEGAL
Y al fin se llegó al punto

cumbre de la reunión. El 
La Presidencia lo inició 
ciendo, que después de 
elecciones del pasado dia 
el alcalde tenía el deber

15. 
di- 
las 
15, 
de

hacer público su pensamien
to ante la nueva sHuación 
creada. Lo cual hacía con to
tal responsabilidad. Tras ad
vertir que en él no existía el 
más mínimo deseo de perdu
rabilidad y afianzamiento en 
el puesto que ocupaba, ni

la adjudicación.
SETENTA Y UN 
MflLONES, PARA 
PAVWKNTACÍON
La Corporación, al

de [tampoco el de salir corrien-

igual
que en anle.'ior ocasión, dio 
un plazo de dos meses, a los 
siete propietarios e inquilinos 
de viviendas y establecimien
tos localizados en el polígo
no Alto de la Villa, para que 
se lleve a efecto el desahu
cio a que se han visto suje
tos para que se lleven a

das a la presidencia y al 
?;ecretario, ocupó su puesto 
habitual. Y ahí, en realidad, 
comenzó a tomar un nuevo 
tinte participativo el desa
rrollo de la sesión, que si 
bien en lo funcional discu
rrió con normalidad, final
mente adquirió tonos verda- 
íi e r a m e nte importantes y 
4iue, quizá, la conviertan en 
histórica por cuanto poste
riormente pueda acontecer.

umcauiun efecto las-obras proyectadas 
que posibilite la ampliación ^^ ^j pj^^^ ^^ urbanización 
de la Residencia de la Se- < previsto, y estimó convenien- 
guridad Social, construyen- . ,
do un pabellón maternal e 
infantil. Por contra, el ple
no denegó la apertura de la 
nueva calle de la Asunción, 
ya que el informe técnico lo 
desestimaba por imp r o c e- 
dente y los señores conceja
les así entendieron que era 
al no mejorar las condicio-

te la puesta en marcha de

La ventaja de esc r i b i r 
después de escuchar, es de 
4iue se puede reflexionar. Y 
así, en esta referencia esti
mo que es oportuno subra
yar, que a nuestro juicio, en 
lo!3 diferentes d e b ates, en 
los distintos planteamientos 
y en los acuerdos que Anal- 
mente se adoptaron, todos, 
a b s o 1 u t amente todos los 
concejales, alcalde incluido, 
actuaron, por lo oído y ra
zonado, con plena co n v i c-

ne.s urbanísticas de la 
afectada. Al respecto 
constancia de una 
parecencia de la parte

zona 
hubo 
com- 
con-

traría, en donde se decía 
que tan pronto como el ple
no se pronunciara fav o r a- 
blemente a la concesión, el 
A y u n t amiento dispondría, 
libremente, de un local co
mercial de 200 metros cuí* 
drado-s. Esta proposición se 
estimó como un condicionan
te inaceptable, y por tal se 
tuvo. La a d j u dicación de 
concurso para el arrenda

un anteproyecto de presu
puesto extraordinario, de se
tenta y un millones de pese
tas, para obras de pavimen
tación en el casco urbano y 
pedanías.

El tema tratado en el pun
to 14, quizá convenga que 
sea analizado en un comen
tario aparte. Se refería a las 
negociaciones hechas por 
Ramón Bello Bañón, alcalde 
de la ciudad, con los propie
tarios de un solar situado en 
la calle del Carmen, número 
3. La postura de esos pro
pietarios fue tan contraria a 
las posibilidades del Muni
cipio, que no permitieron el 
más mínimo asomo de llegar 
a un acuerdo. Por sus terre
nos han llegado a pedir unos 
treinta y cuatro millones de 
pesetas, valor que está muy 
por encima de la valoración

1 do por las voces en contra
rio que se puedan escuchar, 
subrayó que a lo largo de Ia.( 
campañb electoral, los dife- i 
rentes partidos políticos hi- ¡ 
cieron un trato elegante del 
tema municipal. También hi
zo ver, que aquella era una 
Corporación comptetamen t e 
legal y que se sentía orgu
lloso de haber trabajado con 
ella en favor de Albacete. 
Luego de descender a una 
serie de detalles relaciona- i 
dos con la forma de actuar j 
en las sesiones, que las ca- I 
lificó de vivas y dinámicas, 1 
dijo que se había dado un 
primer paso para la reforma 
política y la implantación de 
la democracia en España, y 
que para proseguir el proce
so, ahora faltaba la convo- ' 
Catoria para unas elecciones 
'municipales, pero que mien
tras éstas no fueran convo
cadas, el Ayuntamiento no 
podía caer en la inoperancia 
corporativa que nada bene
ficiaría a la ciudad, ni al 
pueblo en general. Por todo 
ello, y de una manera muy j

está fuera de toda diida. 
Su trabajo y su dedica- 
dÓ7i a la res pública lo
cal nadie mejor que yo 
ha podido valor arla y 
contrastaría. Ha admniii- 
do la C7'itwa 3/ ha respe
tado las ^yprniones dis~ I 
crepamites. Las s es iomies 
plenarias hami sido vivas 
3/ comnpetidas. El bie7i de 
Albacete ha g ui ado sus 
pasos, ha perfilado sus 
ideas, ha. aco7nodado sus 
propuestas, ha vin cula
da sus votos. Para mí, 
personalmente, es una 
Corporación extraordina
ria, y mi satis facción 

' mi^or es haber ■ írabaja- 
f do con ella 3/ para ella.

Las elecciones' genera
les del día 15 han plan
teado el. problema de la 
represe7itatividad de los 
homnbres que rigen los. 
desii7ios municipales. Es
te pla7ítea7nie7ito requie
re conocer la s i t u ación 
legal de los Ayunta7ni.e7i- 
tos: c o 7L c retamente, la 
situaciómi legal del Ayun
tamiento de A l b a c ete. 
Creo que 710 hay duda 
alguna en se7'ialar lo que 
sigmie:

1.—El trámisito hacia', 
U7ia de77iocracia, imistau- 
rada por la ap r obación ' 
071 referéndumn nacional 1

dan, 7iuestra modesta 
ayiida. Por todo ello el
Alcalde-P r e ,s idente 
Exc77io. Ayunta77iiento 
Albacete s o mete a 
Corporación r eu nida 
sesión o r d i naria e7i

del 
de 
la 

emi 
la

tarde de hoy su personal 
propósito de:

Primero.—Dirigirse al 
Gobiermio que haya de 
comistituirse tras las elec
ciones gemierales, así co- 
7710 a los representantes 
de las disti7itas opciones 
políticas en las Cort es 
Españolas, solicitando la 
urgente c 071 vocatoria de 
elecciones mmmidpales.

Séi^u-ñdo. r^Reafirmay 
a7ite la ciudad de Alba
cete el propósito de se
guir g esti ona7zdo los 
complejos problemas que 
la política munidpal tie
ne pía n teados en este 
mo77ie7íto, con autoridad 
y decisión, que nadie 
puede atribuirse hasta 
que las ■ elccdonés múni- 
dpales traigan a esta 
Casa los hO7nbres que la 
ciudad quiera.

Y todo ello, sin perjui
cio ,de que cada miembro 
de esta C o rp oración es 
libre para adoptár la 
postura perso7ial que con
sidere idó7iea, o que, tam
bién esta Alcaldia-Presi-

de la Ley de Reforma Po- dencia, puedan interpre^

personal, hacía llegar , a 
señores concejales los 
guientes puntos:

QUE SE CONVOQUEN
ELECCIONES
MUNICIPALES

los
si-

TOMA DE POSESION DEL NUEVO 
VICARIO GENERAL CASTRENSE

9
 

C
C 

3

nuevo vicario general castrense, monseñor Benavent, es felicitada per su
madre, tra® el acto de toma de posesión de su cargo, celebrado en te# 

tterónimo® Reale# de Madrid. (Foto EUROPA PRESS)

Señores c o 71 c e j ales: 
Desptiés de las elecciones 
generales cele bracios el \ 
pasado dia 15 de junio, el 
aicalde-presidente de es
ta Exema. C o r p oraciÓ7i 
tiene el deber de hacer 
público, ante el Ayunta- 
77iie7ito que le nombró, su 
pensa77iiento por la nue
va situación creada des
pués de la consiilta elec
toral. Y lo hace, como 
sie7npre lo ha hecho, con 
claridad, seriedad y res
ponsabilidad.

Esta c o 7nu7iicación va 
a ser un breve a7iá tisis 
de esa nueva s i t uació7i 
que co7idiciona el actuar 
de los ho m ores que hoy 
componemos, legal y le- 
gitimamente, el Ayunta- 
77iie7ito de Albaecte,

Señalaré en pri77ier tér
mino, de entrada, y para 
que no qtiede duda al res
pecto, que ni este alcalde 
tie7ie deseos de perdura
bilidad o de afianza- 
mie/ito en el honroso e 
importante cargo que 
octipa, 7ii tampoco parti
cipa de apresurados en- 
treguiS7nos, 7ii ha sido ja- 
7nás su vocación la de sa
lir corriendo ante nadie 
ni ante nada, por cam- 
pa7iudas que sea7i los vo- 
ce.s 0 por c oyu nturales 
que sean los ecos. Los 
partidos políticos triun
fantes en .las últimas 
elecciones han sido ele- 
gamites en su fomnulaeión

Utico, está articulada por 
diferentes f as e s, de tal 
manera que las eleccio- 
7ies generales hami sido el 
pri7ner paso. Falta ahora, 
la convocatoria de elec
ciones m ti n idpales, que 
resueli7an a nivel local lo 
que las elecciones gene
rales han resuelto a ni
vel nacio7ial: la respues
ta del pueblo español a 
las opciones p o 1 i t i cas 
planteadas.

2.—Pero mientras esas 
elecciones municipales no 
sean con vo cadas, los 
Ay u nta7nie7itos no pue
den entrar emi una situa
ción de inoperai)Üidad, o

tar, ante la demora en la- 
convocatoria de las elec- 
ciO7ies mnunicipales, que- 
la prórroga queden el me^ 
de octubre les fue con
ferida, no hace exi gible 
671 conciencia la perma- 
ne7icia en estos puestos 
de responsabilidad.

Muchas gracias, s e ño
res concejales,

30 de junio de 1977.
Inmediatamente intervinie

ron diversos concejales: Da
mián Ferrandis pide que las 
actuaciones del actual Mu
nicipio no condicione a los 
próximos, y por lo tanto que
se obre y actúe con óautela. 

. . . . 1 Sánchez Carrilero, dice quede escueta y técnica ges- I1 .* te escuchado te acepta co
mo una opinión muy perso
na! de la Alcaldía, aunque 
está de acuerdo en que se 
solicite del Gobierno que 
cuanto antes se celebren 
elecciones municipales. Abe
lardo Sánchez, explica que 
si el Ayuntamiento es Ino,ce
ra nte, lo que se haría es perr 
judicar el proceso democrá
tico, y se inclina por la pe.- 
tición de elecciones. Esta 
cuestión, finalmente se acor
dó por unanimidad, para lo 
cual se redactaría el opor
tuno escrito con el fin de 
que sea elevado al Gobier
no de la nación. En el capí
tulo de ruegos y preguntas, 
Antolín Tendero pidió que-- 
constara en acta su agrade
cimiento a las personas que 
en su día lo eligieron, y su 
satisfacción de haber traba
jado durante el mandato del 
general Franco y la actual 
Corona.

EDUARDO CANTOS

tión, sino que precisan: 
a) 0 de una sustitución 
pura y simnple determina
da por una normativa de 
alto r a n go, o b) o del 
respaldo de las fue rzas 
políticas eií presenda, 
que han obtenido las ma
yores participaciones emi 
el parlamento nacional.

.Resu77iiendo: que ir se 
o quedarse en el Ayunta- 
mniento sólo depende de 
que se mo di fique la le
gislación que nos hace 
estar aquí. Y que si esta
mos es porque el Gobier
no que encarna el poder 
ejecutivo d e te rmninó e7i 
su dia que el ma nd ato 
de los Ayumitamientos y 
de los alcaldes que dalia 
prorrogado “h asta des
pués de las ele cciones'\ 
Corresponde al nuevo 
parlamento o al Gobier
no poner fimi a esta pró
rroga. Y en ello confia-
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